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I N D I C E  

Núms. Páglnas 

PROPOSICIONES NO DE LEY (PNL) 

PNL 172-11 Aprobación por la Comisión de la Proposición no de Ley relativa a la recomendación del 
Consejo de Europa y a la resolución del Parlamento Europeo sobre la homoxesualidad 
(NB.  O. C. G . N ,  Serie D-81, P N L  172-1, de 18 de marzo de 1985) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  6350 

PNL 186-1 Proposición no de ley presentada por el Grupo Parlamentario Popular, relativa a compe- 
tencia en materia penal de la Audiencia Nacional y Juzgados Centrales de Instrucción, 
para conocimiento y enjuiciamiento de hechos presuntamente delictivos cometidos por 
miembros de los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

actual Gobernador Civil de Barcelona, señor don Ferrán Cardenal , .  . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Proposición no de ley presentada por el Grupo Parlamentario Mixto, relativa a cese del 
Director General de la Policía 

6391 

PNL 187-1 Proposición no de ley presentada por el Grupo Parlamentario Mixto, relativa a cese del 
6351 

PNL 188-1 
. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  6353 

PREGUNTAS CON RESPUESTA ESCRITA (PE) 

P R E(;  11 N TA S 

PE 6.126-1 Pregunta del Diputado don Abel Matutes Juan, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa a razones que justifican la discriminación en la política de precios 
seguida por Iberia con las Islas Baleares y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  6353 

PE 6,127-1 Pregunta del Diputado don Modesto Fraile Poujade, del Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, relativa a obras de acondicionamiento de los terrenos contiguos al espigón 
y puerto de San Felipe del Puerto de Cádiz y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  6354 

PE 6.128-1 Pregunta del Diputado don Jorge Verstrynge Rojas, del Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, relativa a ayudas económicas del Ministerio de Defensa, en 1984, a 
industrias estatales y privadas y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  6354 

PE 6.129-1 Pregunta del Diputado don Jorge Verstrynge Rojas, del Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, relativa a pagos fraccionarlos iniciales que se concertaron en el Plan 
FACA y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  6355 
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PE 6.130-1 

PE 6.131-1 

PE 6.132-1 

PE 6.133-1 

PE 6.134-1 

PE 6.135-1 

PE 6.136-1 

PE 6.137-1 

PE 6.138-1 

PE 6.139-1 

PE 6.140-1 

PE 6.141-1 

PE 6.142-1 

PE 6.143-1 

PE 6.144-1 

PE 6.145-1 

Pregunta del Diputado don Modesto Fraile Poujade, del Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, relativa a subvenciones a organizaciones y asociaciones juveniles de ámbi- 
to nacional y otros extremos..  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Modesto Fraile Poujade, del Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, relativa a discriminación en las subvenciones a organizaciones y asociacio- 
nes juveniles de ámbito nacional y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Modesto Fraile Poujade, del Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, relativa a criterios para la concesión de subvenciones a organizaciones y 
asociaciones juveniles de ámbito nacional y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Modesto Fraile Poujade, del Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, relativa a destino que se ha dado a 6.375.000 pesetas que no consta en las 
subvenciones otorgadas a organizaciones y asociaciones juveniles de ámbito nacional y 
otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Pablo Panos Marti, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa a destino que tuvieron las ayudas a programas de reordenación de 
producciones, comerciallzación y mejoras sanitarias, en 1983 y 1984 en la región Caste- 
llano-Manchega y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Pablo Paños Marti, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa a si es cierto que serán suprimidos los servicios de RENFE de los 
automores de mañana y tarde con destino a Valencia y a Cuenca y otros extremos . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Pablo Paños Martí, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa a producción de miel, polen y ceras nacionales para 1985 y otros 
extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Pablo Panos Marti, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa a casuistica actual de positividad en las especies bovina, ovina y 
caprina de brucelosis a nivel nacional y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Pablo Paños Marti, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa a casuística, expresada por provincias, de brucelosis humana en la 
region Castellano-Manchega al 1 de junio de 1985 y otros extremos.. . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Pablo Panos Marti, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa a paro registrado en las provincias de Castilla-La Mancha y otros 
extremos . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Pablo Paños Maríi, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa a difusión del precio testigo del trigo, cebada y maiz y otros extremos 

Pregunta del Diputado don José Segura Sanfelíu, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa a estimación por el Gobierno del fracaso de la Formación Profesional 
y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don José Segura Sanfeliu, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa a dotación al puerto de Barcelona de una casa del mar y otros 
extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don José Segura Sanfeliu, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa a motivos de la tardanza en la tramitación y aprobación de los 
expedientes de jubilación y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Juan Antonio Montesinos Garcia, del Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, relativa a contratación de teléfono en el municipio de Guadalest 
(Alicante) y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Juan Antonio Montesinos Carcia, del Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, relativa a contratación de teléfono en el municipio de Beniardá 
(Alicante) y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
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PE 6.146-1 

PE 6.147-1 

PE 6.148-1 

PE 6.149-1 

PE 6.150-1 

PI: 6.151-1 

PE 6.152-1 

PE 6.153-1 

Pti 6.154-1 

PE 6.155-1 

PE 6.156-1 

PE 6.157-1 

PE 6. 

PE 6. 

58-1 

59-1 

PE 6.160-1 

Pregunta del Diputado don Juan Antonio Montesinos García, del C i p o  Parlamentario 
Popular del Congreso, relativa a contratación de teléfono en el municipio de Confrides 
(Alicante) y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Juan Antonio Montesinos García, del Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, relativa a distribución por Correos de un diario danés en la 
provincia de Alicante y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Juan Antonio Montesinos García, del Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, relativa a contratación de teléfono en las pedanías de Planes y 
otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Juan Antonio Montesinos García. del Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, relativa a contratación de teléfono en el municipio de Benifató 
(Alicante) y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Pablo Panos Marti, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa a medidas para la protección y mantenimiento de la Denominación de 
Origen del queso manchego y otros exíremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Pablo Panos Marti, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa a situación del Plan General indicativo de Mataderos a nivel nacional 
y otros extremos. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Horacio Fernáridez Inguanzo, del Grupo Parlamentario 
Mixto, relativa a retericih de haberes a funcionarios de la Dirección General de Tráfico 
y otros extrenios . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado doii Cabriel Elorriaga Fernández, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a contenido literal del contrato entre la agencia estatal EFE y 
la agencia ünited Press internacional y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del í>iputado don Eduardo 'I'arragona Corbeiiá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular del Congreso. relativa a si se han tenido en cuenta las opiniones de las Asociacio- 
nes o Ciinaras Agrarias de la provincia de Barcelona, para la apiicación del I V A  y otros 
eutreiiios . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentad.\ Po- 
pular de¡ Congreso, relativa a número de pensiones de invalidez que serán anuladas en 
la provincia de thrcelona y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado doii Eduardo 'rarragona Corbellá, del Gnipo Parlamentario Po- 
pular del Congreso, relativa a numero de pensiones de invalidez que serán anuladas en 
la provincia de (kroiia y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del üiputado don Ediiardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
piilar del Congreso, relativa a bienes -maquinaria y edificios- pertenecieiites a la 
extinta Prensa del Movimiento que qiiedan aún pendientes de venta o de subasta eii l a  
provincia de Barcelona y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Dipiitaclo doii Eduardo Tarragona Corbelli, del Grupo Parlamentario Po- 
pular del Congreso, relativa a subvención por consumo de gasóleo a los agricultores de 
la provincia de Berceloiia y otros extremos. .  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragoiia Corbeliá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular del Congreso, relativa a cifras de producción de algodtin en los cuatro últimos 
anos y otros extreiiios . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular del Congreso, relativa a subvención para fertilizantes a los agricultores de la 
provincia de Barcelona y otros extremos. .  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
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PE 6.161-1 

PE 6.162-1 

PE 6.163-1 

PE 6.164-1 

PE 6.165-1 

PE 6.166-1 

PE 6. 

PE 6. 

PE 6. 

PE 6. 

67-1 

68-1 

69-1 

70-1 

PE 6.171-1 

PE 6.172-1 

PE 6.173-1 

PE 6.174-1 

PE 6.175-1 

Pregunta del Diputado don Eduardo Tanagona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular del Congreso, relativa a subvención para fertilizantes a los agricultores de la 
provincia de Gerona y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario PO- 
pular del Congreso, relativa a si se han tenido en cuenta las opiniones de los empresarios 
vitivinicolas para la aplicación del IVA como nuevo tributo sobre los productos agrarios 
producidos en la provincia de Barcelona y otros extremos. . . . .  , , , , . , , , , , , , , , . , , , 

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular del Congreso, relativa a paises hispanoamericanos que aparecen como deudores a 
la Banca española y otros ex t remos . .  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  , , , , , , , , , , , , , , , , , , , , , , , , , 

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario po- 
pular del Congreso, relativa a proyectos que se han realizado para la creación de 
parques marinos nacionales y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Emilio Durán Corsanego, del Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, relativa a raeones por las que se prohibe el ingreso de enfermos de la 
Seguridad Social en la casa de salud de Santa Cristina y otros ex t remos . .  . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular del Congreso, relativa a situación en que se encuentra actualmente el proyecto de 
parque marino nacional en las islas Medas y otros extremos . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular del Congreso, relativa a deuda de cada uno de los Ayuntamientos de la provincia 
de Barcelona, con el Banco de Crédito Local de España, al 31 de diciembre de 1984, y 

otrosextremos . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular del Congreso, relativa a deuda de cada uno de los Ayuntamientos de la provincia 
de Gerona, con el Banco de Crédito Local de España, al 31 de diciembre de 1984, y otros 
ex t remos .  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular del Congreso, relativa a descenso en número de pasajes aéreos que ha sufrido la 

. . . . .  

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Compañía iberia en los años 1982, 1983 y 1984 y otros extremos..  . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Po- 
pular del Congreso, relativa a subvención de gasóleo a los agricultores de la provincia de 
Gerona y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá. del Grupo Parlamentario Po- 
pular del Congreso, relativa a bienes -maquinaria y edificio+ pertenecientes a la 
extinta Prensa del Movimiento que quedan aún pendientes de venta o de subasta en la 
provincia de Gerona y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Antonio Ptllado Montero, del Gmpo Parlamentario Popular 
del Congreso, relativa a si piensa el Gobierno derogar el Real Decreto 210/1985, de 20 de 
febrero, sobre indemnización por razón del servicio del personal de la Administración de 
Justicia y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

. . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Juan Antonio Monteslnos Garcia, del Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, relativa a requisitos para ingresar en el Instituto Nacional Rey 

Pregunta del Diputado don Juan Antonio Montesinos García, del Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, relativa a requisitos para ingresar en el Instituto Nacional Beren- 

Pastor de Moratalaz (Madrid) y otros ex t remos . .  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

guer D’Anoia, de Inca (Mallorca), y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don José Ignacio Llorens Torres, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a partida de los Presupuestos Generales del Estado en que será 
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PE 6.176-1 

PE 6.177-1 

PE 6.178-1 

PE: 6.179-1 

PE 6.180-1 

PE 6.181-1 

PE 6.182-1 

PE 6.183-1 
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PE 6.188-1 

PE 6.189-1 

PE 6.190-1 

cargado el coste de las cartas dirigidas por el Ministerio de Economía y Hacienda sobre 
la nueva Ley de pensiones y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado dori José Ignacio Llorens Torres, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a fecha aproximada de la redacción del Proyecto de los 
regadíos de compensación de Oliana, Turana y Pons y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don José Ignacio Llorens Torres, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a medidas para dar  salida a las cebollas leridanas de la 
variedad «Recasn y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don José Ignacio Llorens Torres, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a fecha aproximada prevista para la redacción del proyecto 
del canal Segarra-Garrigas y otros extremos. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Josep Antoni Durán i Lleida, del Grupo Parlamentario de la 
Minoria Catalana, relativa a estado de las negociaciones entre el I N I  y la sociedad 
Volkswagen en relaci¿in con SEAT y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Horacio Fernández Inguanzo, del Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, relativa a iioiiibraniiento del Director Provincial de Sanidad y 
Consumo de Cáceres y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Dipiitatlo doti Francisco Javier Rojo Garcia, del Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, relativa a instalaciones aeroportuarias en el País Vasco y otros 
extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado doti Jose Enrique Martinez del Río, del Grupo Parlaineiitario 
Popular del Congreso, relativa a medidas para impedir que los precios de los cereales en 
la campana 1985-86 se sitiien por debajo del mínimo de garantia y otros extremos . . . . . .  

Pregunta del üiputado don Alfonso Tomás Martin Suárez, del Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, relativa a publicaci¿hi del Balance Anual de los Acuerdos pesqiie- 
ros internacionales y otros extreinos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Dipiitado doii Alfonso  Tomás Martiii Suárez, del Grupo Parlaiiieiitario 
Popiilar del Congreso, relativa a razOii por la que la Adniiriistracióii no crea agregadu- 
rias de Pesca en las zonas cuyos caladeros son más frecuentados por iiiiestra flota y 
otrosextrenios. 

Pregiinía del Dipiitatlo doti Alfonso Toiiiás Martin Siiárez, del Gnipo  Parlaiiientario 
Popular del Congreso, relativa a razoti por la que no se liiiiitaii las importaciones de 
productos pesqueros procedentes de los paises de la CEE e n  los niveles tradicionales 
existentes antes de 1977 y otros extreiiios . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Dipitado doti Alfonso Toiriás Martiii Suárez, del Grupo Parlaiiieiitario 
Popular del Congreso, relativa a dificultades para la exportación de pesqueros y otros 
extreiiios . . . . . .  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado doti Alfoiiso Toiiiás Martin Suárez, del Gnipo Parlaiiientario 
Popiilar del Congreso, relativa a ra7.On por la que el Estado exige mas a un exportador 
que a un iiiiportador y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado doti Alfonso Toiiiás Martin Suárez, del Grupo Parlamentano 
Popular del Congreso, relativa a iiiiiiiero de funcionarios especialistas de pesca que está 
preparando la Administraci6ii para que puedan actuar en las Organizaciones Coiiiunita- 
rias dentro de la CEE y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado doii Alfonso Tomás Martin Suárez, del Grupo Parlaiiientario 
Popular del Congreso, relativa a reforma de los planes de estudios que se imparten en 
las Esciielas Náutico-Pesqueras y otros extreinos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado dori Alfonso Toniás Martin Suárez, del Grupo Parlamentario 

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Popular del Congreso, relativa a partes riieteorológicos de TVE y otros extremos . . . . . . . .  
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PE 6.202-1 

PE 6.203-1 

PE 6.204-1 

PE 6.205-1 

PE 6.206-1 

Pregunta del Diputado don Alfonso Tomás Martín Suárez, del Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, relativa a Ley general de pesca marítima y otros extremos. , , . , , , 

Pregunta del Diputado don Alfonso Tomás Martín Suárez, del Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, relativa a ayudas del FROM a empresas pesqueras y otros 
extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Alfonso Tomás Martín Suárez, del Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, relativa a número de funcionarios españoles destinados en el 
departamento de pesca de la FA0 y otros extremos. . . . . . . .  . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Alfonso Tomás Martin Suárez. del Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, relativa a ampliación de las competencias del FROM y otros 
extremos 

Preguntad el Diputado don Juan María Bandrés Molet, del Grupo Parlamentario Mixto, 
relativa a presentación por el Gobierno del proyecto de ley de Escuelas Infantiles y otros 
extremos 

Pregunta del Diputado don Juan María Bandrés Molet, del Grupo Parlamentario Mixto, 
relativa a estado actual de preparación del plan general de transportes y otros extremos 

Pregunta del Diputado don Juan Antonio Montesinos García, del Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, relativa a si piensa el Gobierno modificar el criterio en relación a 
la reducción del acceso de plazas directas, por parte del profesorado que termina sus 
estudios en las Escuelas Universitarias del Profesorado y otros extremos. . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Gabriel Elorriaga Fernández. del Grupo Parlanientario Popu- 
lar del Congreso, relativa a terminación del portaeronaves (aPrínpice de Asturias. y otros 
extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  . . .  

Pregunta del Diputado don Fernando Pérez Royo, del Grupo Parlamentario Mixto, 
relativa a inversiones realizadas por cl .Ministerio de Educación y Ciencia para atender 
las necesidades del nivel educativo de las denominadas Escuelas infantiles y otros 
ex t remos ,  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  . .  

Pregunta del Diputado don Horacio Fernández Inguanzo, del Grupo Parlamentario 
Mixto, relativa a supresión del Instituto Nacional de asistencia social y otros extremos 

Pregunta del Diputado don José Segura Sanfelíu, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa a cuándo piensa el Gobierno enviar a las Cortes el proyecto de ley de 
la Marina Mercante. .  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Alfonso Tomás Martín Suárez, del Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, relativa a si está concluido el proyecto del ferrocarril Pontevedra- 
Mar ínyot rosext remos  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don César Huidobro Diez, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa al  proyecto de acondicionamiento de N-120, puntos kolométricos 128 

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

. . . .  

al 173,3, tramo las Quintanillas Osorno y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don César Huidobro Diez, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa a si tiene el Gobierno proyecto de modificar el actual Documento 
Nacional de identidad y otros ex t remos . .  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don César Huidobro Diez, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa a guardias de presencia física obligadas para médicos adjuntos y jefes 
de sección de los servicios jerarquizados de la Seguridad Social y otros extremos . . . . . . .  

Pregunta del Diputado Gabriel Elorriaga Femández, del Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, relativa a la ausencia de  Espana del Experimental Prototipe Conmunity of 
T o m o m w  (EPCEOT) de Florida (USA) y otros ex t remos . .  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
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Pregunta del Diputado don José Segura Sanfelíu, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa a cuánto asciende el débito de los usuarios de viviendas al instituto 
de Promoción Pública de la Vivienda y otros ex t remos . .  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don José Segura Sanfeliu, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa a medidas del Gobierno para evitar el anunciado aumento en el 
consumo de la droga . . .  . .  . . . . . . . . . . . . . . . .  . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Paulino Montesdeoca Sinche-r, del Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, relativa a factores que se han tenido en cuenta para subir 
exageradamente los productos petroliferos en Canarias y otros extremos . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Paulino Montesdeoca Sánchez, del Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, relativa a si coinciden los datos del Gobierno con los ofrecidos por 
la OCDE en lo que se refiere a la tasa de desempleo en España durante 1984 y otros 
extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Paulino Moiitesdeoca Sánchez, del Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, relativa a si el  Gobierno piensa aplicar en Canarias la misma 
siibvencih a l  combustible pesquero que al existente e n  los puertos de la Península , , 

Pregimta del Diputado don Paiilino Montesdeoca Sánchez, del Grupo Parlanieiitario 
Popular del Congreso, relativa a si piensa el (;obieriio autorizar la creación de una liiiea 
aerea de tercer nivel que realice en Canarias los vuelos interinsulares y otros extremos 

Pregunta del Iliputado don Jorge Verstrynge Rojas, del Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, relativa a posible espionaje de mercantes soviéticos atracados r l t i  el piicrto 
de La Coruña a unidades militares en el desfile de las Fuerzas Armadas 1 ~ r w  extremos 

Pregunta del Diputado don Jorge Verstryiige Rojas, del Gnipo Parlainentario Popular 
del Congreso, relativa a convenio entre el Ministerio de Trabajo y el Presidente de la 
Compañia Telefónica para contratar ii 5.103 jóvenes y otros extremos 

Pregunta del Diputado doii Jorge Verstryiige Hojas, del Grupo Parlanieiitario Popular 
del Congreso, relativa a accidentes origiiiados por deficiencias en instalaciones iiidustria- 

. . . . .  

les en Alii ieria,  Granada y San Roque . . . . . . . .  . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Jorge Verstryiige Rojas, del Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, relativa a problemas de los jornaleros que van a veiidiniiar a Francia y 
otros extremos . . . . .  . ,  . .  . .  . . .  

Pregunta del Diputado doii Jorge Verstryiige Hojas, del <;riipu Parlamentario Popular 
del Congreso, relativii a iiiforiiixioii al ciiidadoiio por parte de la Telefónica de la 
siil>i<l;i de 5 pesetas en cabinas publicas . . .  . . . . . . . . . . . .  

del Congreso. relativa a postura del Gohierno sohre H Y T A S A  
Pregunta del Diputado don Jorge Verstrynge Hojas, del Grupo Parlaiiientario Popular 

. .  . .  

Pregunta del Diputado don Abel Caballero Alvarez, del Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, relativa a programa de saiieaiiiieiito del Banco llrquijo-l’nioii y otros 
ex t remos .  . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del I>ipiitatlo don Josep Mariii Trigiiier Feiiiandez, del Grupo Parlamentario 
SoCialista del Congreso, relativa a política de rehabilitación de viviendas y otros extre- 
I l l O S  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  . . .  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

PE 5.928-11 Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Miguel Roca i 
Junyeiit, del Grupo Parlamentario de la Minoria Catalana, sobre características del 
nuevo modelo del Documento Nacional de identidad que tiene previsto realizar el 
Ministerio del Interior para todos los españoles y otros extremos (((€3. O. C. G.» ,  Serie 
D-92, PE 5.928-1, de 25 de mayo de 1985) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
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PE 5.925-11 Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Jorge Verstryn- 
ge Rojas, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre número de reclusos que 
se beneficiarán del plan contra la droga y otros extremos («B. O. C. G.n, Serie D-92, PE 
5.925-1, de 25 de mayo de 1985) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

PE 5.926-11 

PE 5.805-11 

PE 5.801-11 

PE 5.908-11 

PE 5.899-11 

PE 5.938-11 

PE 5.874-11 

PE 5.882-11 

PE 5.935-11 

PE 5.893-11 

PE 5.803-11 

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Jorge Verstryn- 
ge Rojas, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre actividades con proyec- 
ción nacional o internacional que se financiaron en Andalucía y otros extremos 
(uB. O. C. G.» ,  Serie D-92, PE 5.926-1, de 25 de mayo de 1985). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

La documentación aneja se encuentra en la Dirección de Asistencia Técnico-Parlamenta- 
ria. 

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Manuel Callent 
Nicola, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre Asesoría Jurídica de la 
Caja Postal de Ahorros («B. O. C. G . » ,  Serie D-92, PE 5.805-1, de 25 de mayo de 1985) 

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Fernando Perez 
Royo, del Grupo Parlamentario Mixto, sobre reducción del porcentaje de plazas asigna- 
das por el sistema de ingreso directo entre alumnos de la undécima promoción del Plan 
Experimental de 1971 ( ( (B.  O. C. C . » ,  Serie D-92, PE 5.801-1, de 25 de mayo de 1985) . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Juan Antonio 
Montesinos Garcia, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre cuota de 
Formación Profesional («B. O. C. G . » ,  Serie D-92, PE 5.908-1, de 25 de mayo de 1985) . . 

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don I.uis Ramallo 
García, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre urgente modificación 
parcial de la vigente Ley de Arrendamientos Urbanos ( ( ( B . O .  C.G.)), Serie D-92, PE 
5.899-1, de 25 de mayo de 1985) . . . . . . . . . . . .  . . .  . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Manuel Renedo 
Omaechevarría, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre si considera el 
Gobierno que el Valle de los Pedroches y la Sierra Norte de Córdoba reúne las caracte- 
risticas propias para la aplicación de los programas de agricultura de montana 
(uB. O. C. C.), ,  Serie D-92, PE 5.938-1, de 25 de mayo de 1985). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Eduardo 
Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre número de 
trabajadores, en situación de paro, que percibieron el subsidio de desempleo en la 
provincia de Barcelona ( « B .  O. C. G.» ,  Serie D-92, PE 5.874-1, de 25 de mayo de 1985) . . 

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Eduardo 
Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre accidentes 
laborales ocurridos en la provincia de Barceiona durante los cuatro últimos anos 
(«B.  O. C. G.» ,  Serie D-92, PE 5.882-1, de 25 de mayo de 1985). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Eduardo 
Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre control que 
sigue el Ministerio de Educación y Ciencia en el contenido de los textos de Historia de 

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don José Antonio 
Trillo y López-Mancisidor, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre medi- 
das concretas que se han adoptado para reestructurar los Servicios de los Ministerios de 
Transportes, Turismo y Comunicaciones y Obras Públicas y Urbanismo de acuerdo con 
lo dispuesto en la Ley 12/1983 ( « B .  O. C. G.»,  Serie D-92, PE 5.893-1, de 25 de mayo de 

España («B.  O. C. G.u, Serie D-92, PE 5.935-1, de 25 de mayo de 1985) . . . . . . . . . . . . . .  

1985) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don José Segura 
Sanfelíu, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre número de aviones o 
avionetas que están habilitados para combatir incendios forestales (aB. O. C. C.», Serie 
D-92, PE 5.803-1, de 25 de mayo de 1985) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
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PE 5.840-11 

PE 5.841-11 

PE 5.819-11 

PE 5.897-11 

PE 5.932-11 

1'1: 5.872-11 

PE 5.933. 

Pl; 5.900. 

PE 5.880-11 

PE 5.866-11 

PE 5.884-11 

PE 5.885-11 

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Eduardo 
Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre elaboración 
del nuevo Reglamento de ingreso y de destinos para los funcionarios de los cuerpos 

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Eduardo 
Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre criterios para 
recibir prestaciones por viudedad (((B. O. C. C . » ,  Serie D-92, PE 5.841-1, de 25 de mayo 
de 1985). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Eduardo 
Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre condiciones 
de ingreso en cuerpos nacionales de la administración local en los municipios del País 
Vasco ( « B .  O. C. G . » ,  Serie D-92, PE 5.819-1, de 25 de mayo de 1985) 

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don José Torres 
Hurtado, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre cobertura de desempleo 
en el personal al servicio de las Corporaciones Locales (((B. O. C. C . ) ) ,  Serie D-92, PE 
5.897-1, de 25 de mayo de 1985) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

nacionales ((<B. O. C. C . » ,  Serie D-92, PE 5.840-1, de 25 de mayo de 1985) . . . . . . . . . . . . . . .  

. , , , , , , , , , , , , , , , , , , 

. . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Antonio Uriba- 
rri Murillo, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre situación actual de las 
inversiones del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación en Badajoz 
(«B.  O. C. G.N, Serie D-92, PE 5.932-1, de 25 de niayo de 19851, . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Coiitestiicioii del Gobierno a lu pregiiiita formulada por el Diputado don Eduardo 
l'arragoiia Corbellíi, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre 9.000 iiiillo- 
nes de pesetas con cargo a los fondos del Acuerdo Económico y Social (AES) para 
inversiones públicas y conciertos con el INEM (((B. O. C. C.)>, Serie D-92, PE 5.872-1, de 
25 de mayo de 1985) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Antonio Uriba- 
rri Murillo, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre inversiones del Minis- 
terio de Trabajo y Seguridad Social (aB. O. C. G.n, Serie D-92, PE 5.933-1, de 25 de mayo 
de 19851.. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Luis Ramallo 
Garcia, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre puesta en marcha de las 
medidas fiscales y no estrictamente fiscales anunciadas el dia 16 de abril en la Comisión 
de Economía del Congreso por el Ministro señor Boyer («B.O.C.G.)),  Serie D-92, PE 
5.900-1, de 25 de mayo de 1985) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Eduardo 
Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre importe que 
produjeron las indemnizaciones por accidentes laborales ocurridos en la provincia de 
Barcelona durante el ano 1984 («B. O. C. C . » ,  Serie D-92, PE 5.880-1, de 25 de mayo de 
1985) . . . . . . . .  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Manuel Renedo 
Omaechevarría, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre si es propósito del 
Gobierno indultar sistemáticamente a todas las personas que resulten condenadas en el 
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PROPOSICIONES NO DE LEY 

PNL 172-11 

La Comisión Constitucional. en su sesión del dia 1 1  de 
junio de 1985, aprobó, con el texto que se inserta a conti- 
nuación, la Proposición no de Lcv relativa a la rccomcn- 
dacibn del Consejo de Europa v a la resolución del Parla- 
mento ‘Europeo sobre la homosexualidad. 

1 .  En el proceso de relorma, elaboración y aproba- 
ción de la legislacibn reguladora de los derechos y libcr- 
tadcs individuales y colectivos de los ciudadanos. el Con- 
greso de los Diputados observará y respetará los princi- 
pios y objetivos que en materia de protección y climina- 
ción de la discriminación hacia la homosexualidad han 
sido recogidos cn la recomendación 924 (1981) del Con- 

scio de E u i ~ p : ~  \ e11 1;i RcsolciciOii clcl Pai.lnniciito E1ii.o- 
pco de 13 clc niayo clc iY8J. 

En relación a la cspi.csa iiivilacióii i.clciida ;I los 
Gobiernos de los Estados micrnbius contenida en la c i ta-  
da recomendación, el Congreso de los Diputados insta al 
Gobicrno de la Nación, a la adopción de las medidas 
necesarias para su clcctiva aplicación. 

2 .  

Sc ordena su publicación de conloiniidad con lo p i ~ -  
visto en el artículo 97 del Reglamento de la Cimaia .  

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio de 
1985.-El Secretario General del Congreso de los Diputa- 
dos, Luis Mana  Cazorla Prieto. 
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PKOPOSIC'ION N O  üli I.EY 

PNL 187-1 
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como publicarla en ei BOLETíN OFICIAL DE LAS CORTES GE- 

Los Grupos Parlamentarios podrán presentar enmien- 
das hasta seis horas antes del comienzo de la sesión en 
que dicha Proposición no de Ley haya de debatirse. 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la publica- 
ción de conformidad con el artículo 97 del Reglamento 
de la Cámara. 

N ERALES. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio de 
1985.-P. D., El Secretario General del Congreso de los 
Diputados.-Luis Mana  Cazorla Prieto. 

Excmo. Sr.: 

Adjunto con mi firma como Portavoz sustituto del Gru- 
po parlamentario Mixto la proposición n o  de ley presrn- 
tada con fecha 30 de abril de 1985 y devuelta por faltar 
esta firma. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 dc junio de 
1985.-Francesc Vicens i Giralt. 

( (A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Francesc Vicens i Giralt, Diputado de Esqucrra Repu- 
blicana de Cataluna por Barcelona, miembro del Grupo 
Parlamentario Mixto,  habilitado como portavoz del niis- 
mo a los efectos reglamentarios, al amparo de lo dispucs- 
to en los artículos 193 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, solicito la tramitación de la siguiente Proposi- 
ción no de Ley. 

El pasado 23 de abril,  con ocasión de celebrarse en 
Cataluña la festividad del día de San Jorge, habían sido 
convocadas dos manifestaciones en la Rambla de Barce- 
lona. Una de ellas, en reivindicación del aborto libre y 
gratuito, y otra, convocada por el Movimiento de Defen- 
sa de la Terra, de carácter independentista, para pedir la 
libertad de algunos detenidos en los días anteriores. Poco 
después de las ocho de la tarde, fuerzas antidisturbios de 
la Policía Nacional efectuaron una serie de cargas contra 
los manifestantes, que en conjunto no sumaban más de 
un centenar, y actuaron también con gran dureza contra 
las personas que a esa hora habían acudido a la Rambla 
a comprar libros en los estands que ese día se montan en 
la calle, o simplemente paseaban y no participaban en 
ninguna de las dos manifestaciones. Fueron disparadas 
pelotas de goma y botes de humo, varias personas resul- 
taron contusionadas, y revistas y libros de varios estands 
situados en la vía pública rodaron por el suelo, volcados 
por agentes de policía. Los hechos descritos fueron filma- 
dos en vídeo por un equipo de Euskal Telebista y emiti- 
dos por TV-3 de Cataluna al día siguiente, de manera que 
centenares de miles de personas han podido contemplar 
las imágenes de esta brutal e indiscriminada acción poli- 
cial contra ciudadanos en actitudes pacíficas. Semejante 

espectáculo no se había visto en Barcelona desde los 
tiempos del régimen anterior. A las diez de la noche aún 
tenían lugar en la Rambla cargas de igual violencia. 

Todos los partidos políticos parlamentarios catalanes 
han expresado criticas más o menos severas, coincidien- 
do todos ellos en la desproporcionada actuación de la 
policía. Diversos sindicatos, partidos extraparlamenta- 
rios, asociaciones de vecinos y otras organizaciones han 
sumado su protesta y pedido la dimisión del Gobernador 
Civil. La Plataforma Unitaria de la Policía, sindicatao de 
funcionarios del Cuerpo Superior dc Policía, ha hecho 
público un comunicado el día 25, en el que califica de 
violencia gratuita la actuacibn policial y dice que ((deter- 
minó una provocación de disturbios precisamente por 
parte de quienes tienen la función de evitarloss. Ningún 
partido político. o entidad cívica o profesional han defcn- 
dido los puntos de vista expresados por el Gobernador 
Civil de Barcelona en su inaceptable nota sobre los hc- 
chos referidos. 

Con este motivo, formulo ante la CPmara la siguiente 

PROPOSICION NO DE LEY 

QUK para recuperar la confianza racional que los ciit- 
dadanos de un sistema democrático deben tener e n  la 
competencia y eficacia de sus servicios policiales se pro- 
ceda por el Gobierno al inmediato C ~ S K  del actual Gober- 
nador Civil de Barcelona, scnor don Fcrrán Cardetial, 
cuvas instrucciones a las fuerzas de policía o cuva incom- 
petencia en el ejercicio del cargo cabe suponer que moti- 
varon los desórdenes públicos que tuvieron lugar en Bar- 
celona el pasado día 23 de abril. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de abril de 
1985.-Francesc Vicens i Gira1t.n 

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de junio de 
1985.-Fracesc Vicens i Giralt, Portavoz sustituto del 
Grupo Parlamentario Mixto. 

Excmo. Sr.: 

La Mesa del Congreso dc los Diputados, en su reunión 
del día de hoy, a la vista de su escrito de fecha 30 de abril 
registrado en esta Cámara con número 18396 de entrada, 
considerando que las proposiciones no de ley tienen que 
estar suscritas por el Portavoz de un Grupo Parlarnenta- 
rio, ha acordado no admitir a trámite la formulada por 
V.  E. 

Lo que comunico a V .  E. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo de 
1985.-El Presidente del Congreso de los Diputados, Gre- 
gorio Peces-Barba Martínez. 
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La Mesa del Congreso de los Diputados, en su reunión 
del día de hoy, ha acordado, en cumplimiento de lo dis- 
puesto en el artículo 194 del Reglamento de la Cámara, 
admitir a trámite y remitir a la Comisión de Justicia e 
interior la proposición rio de Icv presentada por el Grupo 
Parlamentario Mixto, relativa a ccsc del Director General 
de la Policía, a s í  como publicarla e n  el BOI.ETIN OFICIAI. 

Los Grupos Parlaniciitarios podrán presentar enmien- 
das hasta scii, horas aiitcs del  coiriieii/.o de la sesión eri 
que dicha Proposición no de I.cy haya de debatirse. 

Eri c,jccucióii de dicho acuerdo, se oidcna la publica- 
ción de conloirnidad con el articulo 97 del Reglamento 
de la Cámara. 

1)t: I.AS CORTES GF.NF.KA1.k.S. 

Palacio del Congrcso de los  Diputados, 18 de junio de 
IY85.-P. D. ,  El Secrctariu Gericral del Congreso de los 
Diputados, Luis María Cazorla Prieto. 

A l  arripar-u LIC lo c\i;iblcLido cii c I  ai t iculo l Y 3  dcl Kc- 
glaiiicrito del cuiigics<i dc los  DipLlt;ldos, \'ciigo el1 so l i c i -  
iar de esa Mesa la traiiiitiicibii de la siguiciitc Piuposi- 
cióri t i<> de Le\, instaiido al ccsc del üii-cctoi- Gciicral de la 
Po1 ic la .  

dicial que se han producido en los últimos días por parte 
de responsables políticos gubernamentales sobresale, por 
su alto cargo y ,  consiguientemente, por su mayor respon- 
sabilidad, la realizada por el Director General de la Poli- 
cía, don Rafael del Río, al dirigirse personalmente y por 
via no oficial de comunicación al Magistrado Juez señor 
Vázqucz Honrubia, quien instruye la causa por el asunto 
denominado del ((espionaje a los Partidos». Se descalifica 
por completo para el  cargo quien se permite criticar en 
nombre propio o de terceros a un JUCZ por el hecho de 
cumplir con su deber, en cstc caso, por la intervcncih de 
los documentos relevantes para las querellas en curso. 

Este hecho no se presenta aislado, sino cn un contexto 
de iiijercncas similares en la independencia de los Jueces 
que del: : suprimirse de raíz por parte del Gobierno, evi- 
tando que se incrcnicntc el deterioro dc la situación ac- 
tual. Por otra parte, tampoco es inhabitual en la persona 
en cuestión, como se ha comprobado en sus relaciones 
con algúii medio de intormación. 

Por todo ello, se formula la siguiente Proposición no de 
Ley : 

El Coiiprcso de los Diputados insta al Cobicrno para 
que  proceda al ccsc del Director General de la Policía, 
don Ralacl del Río.  

Palacio dcl Congreso de los Diputados. 14 de junio de 
IY85.-Fernando Pérez Royo, Diputado dcl Partido Co- 
rriuriista de Espana, Porta\,o/ del  Grupo Parlamentario 
Mixto. 

PREGUNTAS CON RESPUESTA ESCRITA 

PREGUNTAS 

PE 6.126-1 

A la Mesa del Coiigieso de los Diputados 

Abcl Mat~itcs J~iiiii. Diputado del  Gr~ipo  Pai.lanicntario 

Popular, al amparo clc lo dispuesto en los artículos 185 y 
siguientes del \~ipciitc Rcglaiiicnto del Congreso de los 
Diputados, ticric el Iiorioi. de presentar las siguientes pre- 
guntas al  <;obicimo acerca del iiicreiriciito de las tarifas 

Scpuii iioticias aparecidas cii distintos medios de co- 
iiiunicacióii, i i i  Conipania Ibcria tia solicitado autoriLn- 
cióii al Gobicino para clc\ar  sus tarilas iiacioiialcs e11 

tolmo al 10 por ciento. 
En principio no parece ,iustificada ki referida elcvacibn 

a tenor de los coriwiiios fiririados por la Companía con el  
personal (eii luncióii del iiidicc de inllacióri del 7 por 
ciento pre\'isto por el  Gobierno para 198.5) y habida 
cuenta de la c\uliición a la ba,ja del precio internacional 

Sin embargo, y sin perjuicio de lo anterior, llama po- 
dciosanicntc la atención el hecho de que, scguii las mis- 
nias luciites, para los vuelos entre la Península y Balea- 
res el incrciiieiito sol ici tado es del orden del 14 por cicii- 

to y para los vuclos intcrinsularcs del 25 por ciento. 
Es una rcalid;id rcumocida por la Constitucibri que la 

insularidad comporta unos costes adicionales v ,  en SLI 

íI:;reas el1 las Islas. 

del petróleo. 
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artículo 138 obliga al Estado a \,elar por el «cstablcci- 
miento de un equilibrio económico adecuado y justo cn- 
tre las diversas partes del territorio español y aicridiendo 
en particular a las circunstancias del hecho  insular^,. 

Difícilmente se cumple el mandato constitucinal con 
una discriminación tan cvidcntc. que no sólo anula las 
ventajas quc suponen los descuentos establecidos para 
los residentes, sino que, además, perjudica gravemente 
la compctitividad de estas islas para captar turismo c-5- 

pañol, en un año de gran recesión del turismo britiiiico. 
Las Islas Baleares son la prinicra región de Espaiia en 

su  contribución "por habitante. al erario púhlico. Poi 
otra parte, no se bcnclician en absoluto de los precios 
<<políticosu que practica la .Rcnfc. cuyo escandaloso clc- 
ficit de  explotación contribuyen gcncrosanicntc a cubi-ir-. 
Sus únicos medios de comunicación con la Pcninsula s o n  

las lincas de Trasmcditcrráiica (que no aplica pr-ccios 
politicos) y las coniunicacioncs ai.rcas de Ibciia \ '  A\.iaco, 
cuyos precios \icncn sistcmáticamcnte aunicntando L*n 

niayor proporción que el resto de las tarilas i i a c i o n a l c s .  
e n  un claro abuso de su siluacióii de riioriopolio. qiie 
resu I ta prcc iso i-c\.isar. 

Por otra paric, si i-csulta obiia la necesidad dc- i.cducii. 
el déíicit de ibctia, incrcrncniado scnsiblciiicntc cii  los 
dos últimos anos, n o  es incnos cierto que ello n o  detic 
hacerse, conio ha \enido tiacitindosc. sólo a costa de una 
región y con desprecio de las caractciisticas de s c n  icio 
público que revisten las comunicaciones acreas en el cti- 

so especifico de  las regiones insulares. 
Ante larnana siiuacion de agra\ io coniparaiiio que 

perjudica grawrncntc los intereses económicos de esi;is 
Islas. el  Diputado iiiterpelanie pregunta al Cohicrno. 

Preguntas 

;Cuáles son, a juicio del Gobierno. las ramrics que ¡u\-  
tifican la discriminación en la política de precios seguida 
por Ibcria con las Islas Baleares y cuál \.a a ser la postii- 
ra del Gobierno. en su caso, ante la anunciada pcticiori 
de nuevos incrementos? 

Ibiza, 7 de junio de I985.-Abel Matutes Juan. 

PE 6.127-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Modesto Fraile Poujadc, Diputado por Segovia, pcrte- 
neciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo dc 
lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del Rcgla- 
mento de la Cámara, tormula al excelentisirno senor Mi-  
nistro de Obras Públicas y Urbanismo la siguiente prc- 
gunta, solicitando contestación por escrito. 

Obras de acoridicioiiariiicnto de los terrenos contiguos al 
espigón y Puerto de San Felipe del Puerto de Cádiz 

La  Junta de Obras del Puerto de Cádiz inició en el aiio 
1Y80 la ampliación dcl niucllc Reina Solia nicdiaiitc la 
ocupación de los terrenos contiguos al espigón y punta 
de Sari Felipe. El Minis ie i - io  de Obi-as Públicas y Urba- 
nismo se comproinctió a habilitar una zona de dicha su- 
perficie para /<iiia de ocio y paseo disponible para los 
padiianos. 

Sin criibaiyo. 134 ohtxs dc.1 in~iellc de coiitibiiedoi.cs es- 

t i t i  pi.icticaiiic*iiic coiicliiidiis \ '  h:ibiliiad:is pai'a los tra- 
ba.jos poi.tuaiios. niici i i i .aa que Icis \,¡ales \ '  l a s  proyccia- 
das zonas de paseo, ni s i q u i c w  se tiaii iniciado. A mayor 
abuiidaiiiicrito, la cal/.ada por la que discuiw el t r i l i co  
pariicular. hasta la puiiici de S;iii Fclipc. picsciitn u11 la- 
iiiciiiablc c s t d o  de abaiidoiio, al iiciiipo quc cai-ccc dc 
cciiidicioiics iiiiiiiiiias pai.ci L ~ I  ti.aiisito r-udado. 

Poi. iodo ello, pl"gLlllt<': 

Palacio del Congreso de Ic is  Diputados. 5 de junio clc 
IY85.-Modesto Fraile Poujade. 

PE 6.128-1 

A la .Mesa del Corigrcso dc. los Diputados 

En los Presupuestos Gcricralcs del Estado para lYR4, 
figuraban crl:ditos presupuestarios para ayuda ci la I n -  
dustria Nacional de lahricacióri de rriatcrial de guerra. 

En base a ello, desearía conocer: 

l .  i A  qul: industrias csiatalcs y privadas, se ha ayuda- 
do cconornicarncntc por. el Ministerio de Dclcrisa duraiitc 

;Cuales han sido los importes de cada una de di- 
1 ~ 8 4 : ~  

2 .  
chas avudas? 

- 6354 - 



3 .  

4 .  

<Cuál es  la  justilicació11 de estas  avLldas \ ck.1 i l l i -  

porte de las lllisliias:' 

<,Las ayudas boii  ii fuiido pcididu o C " u i i i u  aiitic,ipos 
de trabajos a rcali/ai.? 

Palacio del  Coiigi.cso clc l o s  üiptiI;iclos, 3 clc jtiiiio c l c  

1 WS.-Jorge Verstrynge Rojas. 

PE 6.129-1 

PE 6.130-1 

PE 6.131-1 
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PE 6.132-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Modesto Fraile Poujade, Diputado por Segovia, perte- 
neciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de 
lo establecido en los artículos 185 y siguientes del Rcgla- 
mcnto de la Cámara, lormula al Excmo. Sr.  Ministro de 
Cultura la siguiente pregunta solicitando respuesta por 
cscri tu. 

Subvenciones a Orgaiiimcioiics y Asociaciones Juveniles 
de ámhito nacional 

En relación con las subvenciones concedidas para 1985 
;I Organizaciones y Asociaciones Juveniles y asimismo 
con la pregunta lorrriulada el pasado dia 3 (número de 
entrada en cl Congreso de los Diputados 19107). prcguii- 
1 0 :  

;En quC; criterios se basa el Ministciio de Cultura par-a 
otorgar subvenciones, notoriamente distintas, a Asocia- 
ciones Juvcnilcs de análoga iiriplaiitacióri, aciividad c 

iinagcn publica, tengan & l a s  carácter politiw (por. cjcrii- 
plo eiiti'c la Uriióri de Juvcntudcb Comunistas dc España 
v Juventud Demócrata Popular), sindical (por cjcniplii 
entre el Departamento Conlcdcral de la Juventud de 
UGT y la Sccixtaria de Juventud de Cooperación Sindi- 
cal de CC. OO., o el Centro Nacional de Jóvcncs Agricul- 
lores). etc.. 

Palacio del Congreso de los Diputados, I I clc junio de 
1985.-Modesto Fraile Poujade. 

PE 6.133-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Modesto Fi.ailc Poujadc. Diputado por Segovia. pcrte- 
ncsicntc al Grupo Parlamentario Popular, al amparo dc 
lo establecido en los artículos 185 y siguientes del Regla- 
mento dc la Cámara, lormula al excclcntísinio scnor Mi-  
nistro de Cultura, solicitando respuesta por escrito. la 
si guicn te p i q u n  ta . 

Subvenciones a Organizaciones y Asociaciones Juveniles 
de ámbito nacional 

En relación con las subvenciones concedidas para 1985 
a Organizaciones y Asociaciones Juveniles y asimismo 
con la pregunta formulada el pasado día 3 (número de 
entrada 19107 en el Congreso de los Diputados), el Dipu- 

tado preguntante tiene conocimiento de que la parte de 
las subvenciones destinada a programas de actividades y 
equipamiento de Asociaciones Juveniles, aprobados en 
los Presupuestos Generales del Estado para 1985, que 
gestiona directamente el Instituto de la Juventud ascien- 
de a 12 1.700.000 pesetas (33 por ciento del presupuesto 
total), de los que solamente se ha comunicado la distri- 
bución de 115.325.000 pesetas. 

En virtud de ello, pregunto: 

;En qué  se han utilizado los 6.375.000 pesetas, cuyo 
destino n o  consta? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 1  de junio dc 
1985 .-Modesto Fraile PouJade. 

PE 6.134-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Pablo Paños Martí, Diputado por Cueiica, pcrtcnccien- 
te al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dis- 
puesto en los artículos 185 y siguientes del vigente Regla- 
mento de la Cimara.  tiene cl honor de formular la si- 
guiente pregunta al Ministro de Agricultura, Pesca y Al i -  
mentación. de la que desea obtener respuesta por escrito. 

El Ministcrio de Agricultura, Pesca y Alimentación, 
destinó en los ejercicios de 1983 y 1984, un total de 
67.000 millones de pesetas para ayudas a programas de 
reordenación de producciones, comercialización y mejo- 
ras sanitarias y en el presente ano dicho Ministerio ha 
destinado a los mismos fines un total de 40.000 millones 
de pesetas. 

La Región Castellano-Manchega, una de las de mayor 
interc'i en relación a reordenación de produccioncs y co- 
rncrcialización por cuanto ha de repercutir en la misma 
el ingreso de Espana en la CEE, precisa de estas ayudas, 
incluso con caractcr prioritario por la gran superficie 
destinada a vid y a girasol así como por su importancia 
lorestal, cerealista y ganadera. 

Por ello pregunto al Gobierno: 

¿Que destino tuvicron las ayudas expresadas en 1983 y 
1984 y cuál es su  cuantificación en la Región Castellano- 
Manchega? 

¿Que cantidad y destino se aplicarán a la misma Re- 
gión de las ayudas correspondientes a 1985? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 1  de junio de 
1Y85.-Pablo Paños Martí. 
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PE 6.135-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Pablo Paños Martí. Diputado poi. Cuenca, pcrtcnccicii- 
te al Grupo Patlamcritaiio Popular, al amparo de lo dis- 
puesto en los artículos 185 v siguientes del vigente Rcgla- 
rncnto de la Cámara, ticnc el tiorior de forniular la si- 
guicrite pregunta al Gobierno clc la q ~ i c  desea obtener 
respuesta poi- escrito. 

Parece ser que los automotores clc RENFE, que cubren 
los servicios de Cuenca y Valencia van a ser suprimidos 21 

partir de los primeros días del nies de juriio o lechas 
próximas. Si ello ha sido o ser5 asi Lilcctará ;i una bucria 
parte de la población coiiqucnse. ubicada en los muriici- 
pios de Cañada, Villora, La Cueva, Valdcniorillo, Carbo- 
neras, Arguisuclas, La Ciciwa, Valdenioro de la Ski-i-a, 
Reillo, Paracuellos de Mira, Monteagudo de Salinas, Vi-  
llar del  H u ~ i i o  y otros más. Según las noticias publicadas 
la situación alcaiic.ará a los servicios de nianana y tarde, 
v el motivo es que dichos servicios se consideran dcficita- 
rios. 

A medida que pasa el tiempo la provincia de Cuenca v a  
quedando más marginada en rcslaciori a l a s  atenciones 
que requiere y de modo mas particular c'ri cuanto ;I co- 
municaciones. En otra ocasión prcguiiic al Gobierno so- 
bre supresión de líneas y servicios Icrroviarios que afcc- 
tabari a la provincia. La respuesta iio podía coiisidcrarsc 
definitiva, ni de negación absoluta; sin criibargo los SCI.- 

vicios fucron menguando con la supi.csióii del Talgo, a la 
que habrá que sumar la q ~ i c  hoy comentamos, si se pro- 
duce. 

La misma fuente de inlorniacibn alirnia q u e  e n  susti tu- 
ción de los servicios Icrroviarios se implantarán otros 
por carretera a cargo de los Ayuntamientos. 

Pero es lo cierto que los Alcaldes de varios de esos 
Ayuntamientos han pronunciado ya, y muy justamente, 
que los servicios que se pretenden suprimir son básicos y 
fundamentales para las poblaciones alcctadas v la suprc- 
sión de estos trenes dejan a sus rnunicipios e11 una situa- 
ción «ruidosa y caótica)). 

Ante tales circunstancias el Diputado que interroga 
muestra su preocupación por la improcedente supresión, 
basada solamente en estrictas motivaciones económicas 
directas para la empresa, sin tener c n  cuenta la rentabili- 
dad social a la que todo Gobierno está obligado a mante- 
ner y la rentabilidad económica indirecta para la provin- 
cia de Cuenca y más aún cuando varias veces se ha anun- 
ciado la protección a las zonas deprimidas. 

Los ciudadanos que van a quedarse sin ese servicio son 
ciudadanos con plenos derechos de ciudadanía y cum- 
plen con su deber tributario. 

Por todo ello pregunto al Gobierno: 

¿Es cierto que serán suprimidos los servicios de REN- 
FE de los automotores de mañana y tarde con destino a 
Valencia y a Cuenca? 

iCuálcs son los niotivos esenciales y ramnaclos de esta  
decisibn? 

i S c  lia considcixio el derecho que ticiicn los ciudada- 
nos a los que p~icdc afectar la suprcsibii, que coniplcn 
con sus obligaciones tributaiias en una Lona deprimida? 

;Por que i i o  c,jecuta el Gobierno uiiíi política social 
concreta, e n  este caso, manteniendo dichos servicios? 

p, 1. : ~ C I O  del Congreso de l o s  Diputados, 1 1  de junio de 
IC)XS.-Pablo Paños Marti. 

PE 6.136-1 

A la M e s a  del Congreso de los Diputados 

Pablo Paños M a r t i ,  üiputado por Cuciica,  pcrtciiccicn- 

puesto poi. los ai.tículos 185 y sipuiL,iilL,s del vigente Re- 
glaiiiL,iilo clc la Ciiiiara, ticnc e l  Iioiior clc formular la 
siguiciiic prcpuiita al Gobierno, de la que desea obtciicr 
i'cspucbt ;i por csc1.i tu. 

te al Grupo Par~laiiicritai-io Populni., A l  ;iiiipai.o de lo dis- 

A ~ i n a  pregunta de este Diputado sobre las medidas a 
adoptar para rep~ilar In producción de miel y gai.antic.ar 
la ordenación de la producción. tanto en el aprovccha- 
niicnto de In I'lora como en los condicionarnientos sanita- 
rios, el Ministerio de Agricultura se pronunciaba por una 
decidida intciicitiri e n  el lonientu y la oidcnacióii de esta 
producción. No5 reícríanios eiitonces, principalmente, al 
problema planteado en la dona de La Alcarria, cuyas 
mieles conservan su buciia lama en cuanto  a calidad por 
todo el territorio nacional. 

Nos sorprende hoy q u e  cuando los agricultores consi- 
deraban que la política de protección para la producción 
de miel, cera o polen, respondía a programaciones a mc- 
dio plazo para superar la produccion, se haya gcstado 
una operación de mieles procedentes de diversos paises, 
sin que c s t t h  acreditadas como de mejor calidad que las 
mieles espanolas. El único móvil para esta opcracion es 
posible que responda a una política de precios, impor- 
tando mieles más baratas para su envasado en España y ,  
naturalmente, con el consiguiente perjuicio a la produc- 
ción de miel espanola. 

Dcsdc hace años la miel v el polen, de cualquier zona 
de producción española y especialmente de La Alcarria, 
han gozado dc gran acogida en los mercados nacionales y 
extranjeros, precisamente por su riqueza en minerales y 
vitamínica. 

En estos momentos en que en esta clase de produccio- 
nes la calidad y la riqueza de composición son decisivos 
para los precios, gran parte de los consumidores y la 
totalidad de los productores muestran su preocupación 
por estas importaciones que perjudicarán a la economía 
del sector agrario y al'propio consumid&. Por ello pre- 
gunto a los Ministerios que rresponda lo siguiente: 
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;En cuánto se estima la producción de miel, polcri y 
ceras iiacioiiales par-a I Y8S, toriiarido como bases compa- 

iEii  cuárito se cstiiiia la  caiiiidad de consumo para 
IYXS? 

i S c  haii i-caliLado cxpoi,tacioiics en el presente ano de 
los  citados productos y cii qui. cuaritia? 

iCuá lcs  hari sido l o s  iiidicadorcs ccorióniicos que liaii 
aconsejado estas iniporiacioiws y quti caiiiidacl se prcvc; 

;Ha considerado el Gobierno los perjuicios que se dci.i- 
variiii para ios  apicLilioi.cs c s p a n ~ ~ l c s  4 i  se riianticiic I ~ I  
poliiica dc inipoi.tacioii clc iiiicbi. poicri y cera? 

iCtirrio se gaiaiiti/a v ~ C J I .  qLic priiccdiriiic~iiios se C C J I I -  

t i . o l a  la calidad v la \aiiiciad de LIS piul i ictos  iiiipoi.ia- 
c l o a ?  

i~aiivas las producciorics de 1 Y84? 

;I ¡iTiport¿ii' para 1985;' 

p, '1 1. d C l 0  . '  dcl Coiigi.cs0 clc los Diputados, I I de julliu de 
l Y 8 5 .  -Pablo Panos Marti. 

PE 6.137-1 

nal y en cada u n a  de las provincias de Castilla-La Maii- 
cha? 

;Piensa ese Ministerio en cstahlcccr una normativa o l i -  
ciali/.ada para el control de las vacunas utilimclas a riivcl 
ea m po ? 

Palacio del  Congreso de los Diputaelos, i i dc  iLiiiiu dc 
I%j.-Pablo Panos Martí. 

PE 6.138-1 
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PE 6.139-1 

A la Mesa del Corigi.c*so cle los Diputados 

Pablo Paños Marii, Diputado por C ~ i c i i c a ,  pcwciiccicii- 
te al Grupo Parlniiientai.io Pop~i la i . ,  al ai i ipaix~  clc lo dis- 
puesto en los iii~ticulus 185 Y siguic-ntcs clcl vigciitc Rcgla- 
iiieiito de la Cániara ,  tiene c.1 Iioiioi. c l ~ .  I'oi~iiiul~ir la si- 
guiente pregunta al Gobicimo, clc la q ~ i c  clcsca ubtcnci. 
i'espucsta por escrito. 

Palacio d'*l Coiipi.cso de los Diputados,  1 I de j L i i l i 0  dc 
iY85.-Pablo Patios Martí. 

PE 6.140-1 

El Min is te r i o  de Agr icu l tura,  Pesca Y Al imentación, en 
cumplimicrito de cuanto cstablcccri 10s Reales Decretos 
103184 y 367185 sobre l a  i~cgulacitiii clcl mercado de cc- 

i u l c s  duranic la caiiipaña Ic)XS/86 se i .cspoi isabi l im de 

desarrollo, en e l  que se supone es de iriterth la dilusibri 
suficiente para e l  conocimienlo de los agr icul tores.  Sicii- 
do íisi, según la Orden Minis ic- r ia l  de 28 de mayo,  p i t -  
gunto al M i n i s t r o  de Agr icu l tura,  Pesca y Alinicntacion, 
con solicitud de respuesta por escrito, lo siguicntc: 

la d ~ ~ c ~ l I ~ ~ l i a ~ ~ ~ i i  de 10s plL'C¡(JS t C S t i & O S ,  ¿lhl Co l110  del 

iQuC considera ese Min is te r i o  como dilusión opor tuna.  
para conocimiento de los  interesados, clcl precio testigo 
del trigo, cebada y mal/.? 

¿Cuáles son los proccdimieritos de i n l o rmac ión  y difu- 
sión que t iene previstos CLC Min is te r i o  para la comcrcia- 
l i z a c i h  de estos productos en la campaña 1985/1986? 

Palacio del Coiigi-eso de los Diputados, I I clc iuiiio de 
IYX5.-Pablo Paños Martí. 

PE 6.141-1 

P i r g u n  l a s  

PE 6.142-1 

Josi' Sc~gui.:i S a i i l c l i ~ i .  üiputado  poi. Bai.cclona, pci.ic- 
ncc i cn  tc a I G I.LI po Pa II a nicii t aiio Pop ti I ;I i ' ,  ;i I ;i iiipaiu c lc  
lo prc\.isio cii los ai.ticulos 18.5 y siguientes del Rcgln- 
men to  de la Cániaia,  ticiic cI honoi. de cIe\~ai.  íil Gobicimo 

por cscrilo. 
la siguicntc pi 'cgui i tn,  clc la que clcsca oblcnci. i'cspLicsta 
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Antecedentes 

Conocida es la impor tanc ia de l  Puerto de Barcelona, 
calculándose en más de 8.000 personas, las que por con- 
ducto de diversos órganos representativos, h a n  sol ici tado 
rc i ic radanicn ic  la corist iucción de una Casa del M a r ,  pa- 
ra c u b r i r  inipcriosas necesidades del hombre  del rnai. 
que se cncucni ran dcsatcrididas. 

Otros pUcrlo5 de tiicnor iniporiaiicia, poseen tal Centro 
y ,  a pesar de la persistente reclamación antes cspucsta, 
el Puerto de B a i u h i n  s i g ~ t c  marg inado en tal sentido. 

P i.cpu n t a s 

;Cuándo piensa dotat. cI Gobici.iio de una Casa del M a r  

;QuC incoi i \ .ci i ic i i ics han csistido para dejar dcsntcndi- 
al  Puerto clc Barcelona? 

c l n  tan justa i.ci\~iiidicacióii:J 

Piilacio d e l  ~ O i i ~ I ~ C ~ O  dc 10s Dipuiados.  6 dc ]unlo de 
1985.-José Segura Sanfeliu. 

PE 6.143-1 

Anicccdci i  i cs  

Siempre h a  sido i i ioti\,o de preocupación la i a i d a n m  
en la tramitación \ '  ap iuhación de los cspcdicnics de ,¡u- 
bi lac ión,  quedando los bci icl iciarios sin ingreso alguno 
durante algunos nicscs, pero en lo que atnnc ;i <<ii.abaia- 
dores Jcl mar) )  este Diputado h a  recibido quc,jas e n  el  
sentido que hat i  csistido cspcdicnics de jub i lac ión,  cuya 
apiubación se h a  dcnioi-ado ocho y iiuc\'c nicscs. lo q u c  
h a  creado al pcticioiinrio una situacióii gi.a\.c para sobre- 
v ¡ v i  1'. 

Pregunta 

iCuá lcs  son los iiiotivos de tales dcliciciicias \ '  que s i h -  

temas o nicdidas piensan adoptarse pnra evitarlas:' 

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 dc ,junio dc 
1985.-José Segura Sanfelíu. 

PE 6.144-1 

A la Mesa del Congrc io  de los Diputados 

Juan Antonio Montesinos Garcia, Dipu tado  po r  Al ican- 
te, perteneciente al Grupo  Par lamentar io  Popular, ai a m -  
paiu de lo dispuesto en los articulos 185 y siguientes del  
\,¡gente Reglamento de la Cámara, t iene e l  honor  de for- 
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que  desea 
obtener respuesta por escrito. 

La Compai i ia  Tclclónica Nacional de Espana t icnc más 
de 100 solicitudes para contratar  tcldono en el niur i ic i -  
pio de Guadalcst (Al icante), todas ellas en e l  casco urba- 
no del mismo.  Por esos contratos de abono se les pide 
una can t idad  cuyo impor te  supera las I00.000 p L w t í i s ,  lo 
cual no se ajusta a lo que Telefónica \. icnc dicicncio sobre 

contratos de instalación. 
la ipualclad de prccios para todos los cspanolcs eii l os  

;Piensa e l  Gohicrdo adoptar algLi;:.i iiiidida que  haga 
pohihlc que  los \,ecinos de Guadal~*.,i piiccl:iii contratar  su 
tcll;lono al m i s m o  precio que.  lo.. clc Madrid o Alicante? 

M d r i d ,  I I de iuiiio de IY85.-Juan Antonio Montesi- 
nos García. 

PE 6.145-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputado5 

J ~ i i i i i  A i i i o i i i o  Monicbiiios Gai.c.ia, Diputado por Alicnii- 
IL., pL-riciiccicntc a l  Grupo Parl;inicnt;irio Pop~ilai. .  al  a n -  
p;ii.o de lo dispuesto en los :ii.ticulos 185 y siguientes del 
\.igcnic Reglamento de la Ciiniara, tiene e l  honor  de tor- 
niulai.  la siguicntc pregunta al Gobierno, de la que  desea 
obicncr  respuesta p o r  escr i to.  

L a  Conipania Tclcf6nica Nacional  dc Espana ticiic nii is 
dc 30 solicitudes para contraiai' en cl  mun ic ip io  de Bc- 
n i n i d á  (Al icante), todas ellas cn e l  casco urbano del niis- 
nio. Por csos contratos de abono se les pide una cant idad 
cuyo impor te  supera las 100.000 pesetas, lo cual no se 
ajusta a lo que Telefónica \.icnc diciendo sobre la  igual- 
dad de prccios pa ra  todos los cspanolcs e n  los contratos 
de i i i s t a l a c i h .  

;Piensa e l  Gobierno adoptar alguna medida que haga 
posible que los \,ccinos de Bciiiaida puedan contratar  su 
tcli.lono al ni isn io  precio que  los de M a d r i d  o Alicante? 

M a d r i d ,  I I de , junio de 1985.-Juan Antonio Montesi- 
nos García. 
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PE 6.146-1 

Jtiaii Aiiioiiio Moiiicsiiios (;ai.cia, Diputado poi. A l i c i i i i -  
te, pcrtcnccicntc al Grupo Parlainciitario Popular, al 
~ i i i i p í i i u  de lo clispcicsio cii 105 iii.iiculos 185 y siguientes 
de l  vigciitc Kcglaniciito clc la Cánini-n, ticiic cI honor  de 
I o i . i i i ~ i I ; i i .  la  sigiiiciitc p r ~ ~ g ~ i i i t i i  a l  (;ohici-iio, clc la que  
cIc4c:I 0l)lclici. I'CbpLIcs1~1 pol' csci.ii0. 

Ril;itli.icl. l I c l c  i u i i i o  c l c  IYX.7.-  -Juan Antonio Montesi- 
nos Gürcia. 

PE 6.147-1 

iOui. medidas va a adoptar cl Gobicrno para  resolver 
esta s i tuac ión? 

Madrid, 1 I de jun io  dc 1985.-Juan Antonio Montesi- 
nos García. 

PE 6.148-1 

A 1'1 Mcbsa del Congreso de los Diputados 

Juaii A n t o n i o  Montcsiiios Gnrcía, Diputado por Alican- 
te, pcrtcricciciiic al  (;rupo Parlamcntariu Popular, a l  am-  
pai-o de lo dispuesto en l os  articulos 185 y siguientes del 
\,¡gente Rcglumeiito de l a  Cámara ,  t iene e l  honor  de lar- 
iiiular la siguiente p i q u n t a  al Gobierno, de la que dcsea 
obtc.net i.cspcicstu por  escrito. 

1.a Conipaiiia Tclcloriica Nacioiial de Espana iicnc nias 
clc 200 sol ic i tL iL lcs pata colltl'alal' c - l  scr\.icio elc icll;loiio 

cii e l  iiiiiiiicipio de Planes, 104 soliciiaritcs icsidcii cri las 
pcdiiriias de M a i y a r i c l a ,  Bcniall'aqui >' Catairiai~ucli .  Por 
csOs C o n 1 1 ' ; 1 t o 4  de abono se les pide utia cantidad qLic 
sL1pcI';l l a s  100.000 pcsctas, lo cual  no se ajusta a lo que 
're l c 1.6 i I i c i i  \, i e n c cl i e i '81 i LI O st )b I Y  l ;i i gu a I cl acl tlc p i-cc ios 
pai.a iodos l o s  csp;i~olcs c.11 los coiiti~atos t lc instalacicin 
t C' I cl o 1 1  i C ' i I  . 

M i d i - i d ,  I I de iuiiiu c l c  lW5.-Juan Antonio Montesi- 
nos Garcia. 

PE 6.149-1 
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Por esos contratos de abono se les pide una cantidad 
cuyo importe supera las 100.000 pesetas, lo cual n o  se 
ajusta a lo que Telehíica viene diciendo sobre la igual- 
dad de precios para todos los españoles en los contratos 
de instalación. 

ipiensa el Gobierno adoptar alguna medida que haga 
posible que los vecinos de Bcnilató puedan conti'aiar s u  
telklono al mismo precio que los de Madrid o 

Madrid, 1 I de junio dc. IY85.-Juan Antonio Montesi- 
nos Carcía. 

'PE 6.150-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Pablo Panos Marti. Diputado por Cuenca. pcrtcnecicn- 
te al Grupo Parlamentario Popular. al ampaiu de lo dis- 
puesto en los artículos 185 y siguientes del vigente Rcgla- 
mento de la Cámara, tiene e1 honor de lormulai- la si- 
guiente pregunta al Ministro de Agricultura. Pesca y Al i -  
mrntacicin, de  la que desea obtener respuesta por escrito. 

La produccibn del queso manchego, acogida a la Dciio- 
minación dc Origen, está cilrada en 18 inilloncs de kilos. 
lo que suponc una aporiacibri ;i la producciori agraria de 
22.000 millonc\ de pcscias. Es sabido que este queso co- 
rresponde estrictamente al que se producc en las provin- 
cias de Cuenca, Toledo, Ciudad Real y Albacctc. supcrli- 
cie territorial que soporta la ra2.a ovina inarichcga, \ ' ,  

asimismo, que está establecido el Conscjo Regulador pa- 
ra el queso manchego. 

El Tribunal Supremo ha csiimado el Rcctiiw iiitcr- 
puesto por la Asociacibn de Fabricantes de quesos clc 
Castilla-León en contra del reconocimiento de la Dcrio- 
minación de Origen del queso manchego, lo qiic supone 
que dicha Denominacibn quedará suspendida en el iiio- 

mento de mayor intcrcs ante el ingreso de Espana CII  la 
Comunidad Econbmica Europea. Ariic csia situacion prc- 
gunto a ese Ministerio: 

iOut! medidas se piensan tomar para la protcccicin y 
mantenimiento de l a  Denominación de Origen del queso 
manchego? 

iQuti normas van a ser aplicadas en esta siiuacibn de 
temporalidad para cl funcionamiento del Consejo Rcgu- 
lador? 

Palacio del Congreso dc los Diputados, 1 1  de junio de 
1985.-Rablo Paños+ Mertí. 

PE 6.151-1 

A la Mesa del C'o~igi.cso elc. los Diputados 

PE 6.152-1 

En 1980, por nioii\u de 1;i i,calizac.ioii clct i i i i a  huclg:i c i i  

la Administraci<iii Pública, Iiicron i,ciciiidos tiiihcrcs por 
inasisicncia al puesto de trabajo ii los itiiicioiiai.ios qiic 
c.jercitaron ese derecho constitiicionai. La citada rcicii- 
ción luc consecuencia del Acuerdo del Coiiscjo de Miii is-  
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PE 6.153-1 

PE 6.154-1 



10 de lo previsto el1 los articulas 185 \ ' siguicntcs de1 
Reglamento de la Ciiriiaia, ticric e l  lioiiui. de cle\,ai. a l  
Gobierno las s igu ientes  pi.cguiitas, de l a s  que  dcscii 0 1 , i ~ ~ -  

ncr respuesta por escrito. 

Antccedcntcs 

P1-cguntu 

P:llilcIo dC'I CoiIgl.L~40 clc lo4 » i p L I t ¿ l c l O 4 .  12 c l c  1 1 1 ~ 1 \ 0  LIC. 

198.5. -Eduardo Tarragona Corbella. 

PE 6.155-1 

An teccdciiics 

Pregunta5 

¿Cuál será el  i iúinciu de pciisiurics de iii\alidc/. q u e  

;Que disminución cri la nbmiria de la Seguridael Suci:il 
serán anuladas cii la provincia de B;ircelu~i;i:J 

supondrá la desaparición de estas pcnsiuncs:' 

p, 1, . ' '1 L I C 1 0  dcl Coiipi.csu clc l u s  ü i } ~ L l t ~ l c l o b ,  I I de 1 1 1 ~ 1 \ 0  c l c  

I 985.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 6.156-1 

Pi cg L l l l  ti14 

Palacio del c ' lJ l lp i~L~4~ l  clc 1 0 5  l ~ i ~ ~ L l l ~ i c l o 4 ,  II LIC. I I I ; I \L1  CIC 

198.5. Eduardo Tarragona Corbellíi. 

PE 6.157-1 
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PE 6.158-1 

1 I 1 I 1 1 ; 1 

PE 6.159-1 

A la Mesa del Coiigr-eso de los Diputados 

Eduaido Tai-i.agonn Coi-bcllá, Diputado por Barcelona, 
pcrlciiecierile al Grupo Parlanicntai-¡o Popular., al ampa-  
i ' o  cle lo prcvihio e n  105 articulos 185 v siguicntcb clcl 
Kcgliiirieriio de la  Cárnaix,  t iene el hoiioi-  dc clcvar al 
Gohici.rio l a s  a igu icn ics  preguntas, de I n s  qi ic clcsca obtc- 
ricr i~csptic~aias por Lsscii io,  

PE 6.160-1 



Prcgiiri ta 

Palacio del  coiig1-cso Lle los  üi~~ul; lc los ,  12 LIC. JtllliO c lc  

1985.- -Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 6.161-1 

Palaciu elel coiigicso d c ,  l o s  üi~' t l tado\,  12 dc i t l l l i 0  c l c  

I985.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 6.162-1 

A la Mcsn del  Cuiigicso elc lus Diputadus 

Eduarclo Tarragona Corbcllii, üipuiiido por Bai.cclori i~. 
perteneciente al G r u p o  Parlanieritario Popiilai., iil aiiip,i- 

1.0 de lo prev is to  e11 los a r t i c u l o  18.5 \ '  \iguiciiic\ dc-1 
Kcglarricnto dc la C'arnaix, ticric e l  t i o r i o i -  tlc clc\ai ; I I  
Gobierno la siguiente prcguiita, de l a s  qtic dcSscba ohicrici. 

i'c5pUcSta POI' CScIltCJ. 

A i i  ic-ccdcii ics 

P ~ i l ~ I C . i O  clcl c 'o i ig i . i~~o  clc- lo\ L ) i ~ " " ; ' C l o \ ,  I ?  clc 1 1 1 ; 1 \ 0  clc 
I Y X i .  Eduardo Tarragoria Corbellá. 

Pt< 6.163-1 
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Pal:icio clcsl co"t-'l'cso c l c  l o s  Dipllt"do4, 12 de l l l ; l \ ' o  de 
I 98.5.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 6.164-1 

Palacio del c u i i g i ~ c s o  LIC los Dipl l t~ lc los ,  I I dc  l I l ~ l \ O  dc 
i Y8.5.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 6.165-1 

Hacc Linos dias la Prensa nacional publicaba la noticia 
clc que  12 cliiiicas privadas de Madrid no podrán atender 
cnlci.riios de la Seguridad Social a l  prohibírselo cxprcsa- 
iiicntc L I I I ~  circular del I N S A L U D .  Entre Cstas se cncucn- 
ti's l a  c i ib i i  clc Salud dc Santa Cristina. 

d;1iu, pi-cg L i  I i tO a l  G o b i c i ~ i l o .  

Scipucsta la ver.acidad de l a  noticia y la exactitud del 

1 ." iC i i a l cs  4oii l i i h  riimiics poi. l a s  q u e  se prohibe e l  
ingreso dc cmlcvnos de l a  Scgui.idad Social c n  dicha casa 
clc. s;ilucl suiiia cl~istill¿l~ 

2:' ;o~ic, ci'iici'ios se han seguido para la inclusión de 
clichas 12 cliiiickis cii la prohibición de la circular? 

3: (Si I;I c;is;i de S a l ~ i d  Snnia Ci'isiiiia p~icdc consides- 
I.il 1' se con 1 0  c 1 i 11 i c a p r i \ ,a  el a :J 

Madricl ,  10 clc juiiio clc IYXS.-Emilio Duran Corsane- 
go* 

PE 6.166-1 

Palac,io del c'oiigi.cso de los Diputados, 12 de n iayo  dc 
I Y85 .-Eduardo Tarragona Corbellá. 
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PE 6.167-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en 10s artículos 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de elevar al 
Gobierno las siguientes preguntas. de las que desea obtc- 
ner respuestas por escrito. 

An teceden les 

A l  parcccr, según inlorniacioncs publicadas e11 la pi'eii- 
sa diaria, los Ayuntamientos españoles están endeudados 
en una cifra que se acerca al billón de pesetas, al 31 de 
diciembre de 1984; siendo la deuda con el Banco de Crc- 
dito Local de Espana, de unos 230.000 milloiics de pese- 
tas. 

Prcgun tas 

;Cual es la deuda de cada uno dc los ayuntariiiciitos de 
la provincia de Barcelona, con e l  Banco de C i t d i t o  L ~ a l  
de Espana, al 31 de diciembre de 1984? 

;Out2 otros nuevos cniprcstitos se han concedido en es- 
tos primeros cinco nicscs del ano 1985 \ '  cui lcs  son los 
avuntamicntos -de la provincia de Barcelona- que IIJS 
recibieron? 

Palacio del Congreso dc los Diputados, I Z  de luiiio de 
I985.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 6.168-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbcllá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del  
Reglamento de la Cámara, tiene el  honor de elevar al 
Gobierno las siguientes preguntas. de las que dcsca obtc- 
ner respuestas por escrito. 

Al  parecer, según iníormaciones publicadas en la prcn- 
sa diaria, los ayuntamientos españoles están endeudados 
en una cifra que se acerca al billón de pesetas al 31 de 
diciembre de 1984; siendo la deuda con el Banco de CrC- 

dito Local de E5paiia. de unos 230.000 iiiilloncs de pcsc- 
tus. 

Preguntas 

;Cuál es la deuda de cada uiio clc los iiyuiitariiiciitos de 
la piuvincia de Gciuiia coii el B ~ i i i ~  clc Crccliio Local de 
Esparia. al 31 clc diciciiibic clc lY8J? 

;QuC otr 'os nuci'os ciiiprcstitos se I ia i i  coiicc*cliclu C I I  

estos primeros cinco iiicscs elel año 198.5, v ~,~iáics WII los 
ayuntamientos dc la piwiiicia de Gcroii:i quc los i.Lscil>ic- 
ron del niisiiio Banco olicial? 

Palacio del Coiigicsu elc l o s  L)IpLIl'Ido4. 12 dc I L t i i i O  clc- 
I Y85.-Eduardo Tarragona Corbella. 

PE 6.169-1 

A ritcccdcii te5 

Prc pu n t as 

Palacio dcl Coiigrcso dc los Diputados, 12 dc iiiav(i de 
1985 .-Eduardo Tarragona Corbellá. 
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PE 6.170 

PE 6.171-1 

a la ex t i n ta  Prensa del Movimiento quedan aun pcndicn- 
tcs de venta o de subasta en la provincia de Ccrona? 

Palacio dcl Congreso de los Diputados, 12 dc mayo de 
19x5 .-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 6.172-1 

A la M c s n  del  Congreso de los Diputados 

A i i t o i i i o  Pillado Montcro, Diputado por Pontc\,cdi,a, 
pc,i.tciicciciitc al  Grupo parlamentario Popular, a l  ampa-  
ro c lc~  lo establecido en  los articulos 185 y siguientes del 
\,igciitc Reglamento de la Ciniara ,  tiene e l  honor de tor- 
i i i t i la i .  la siguiciitc prcgunta al  Gobierno, de la que desea 
obtciicr i ~ s p t i c s t a  por escrito. 
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M;icli.icl, 1 I clc i L i i i i o  c I c  I Y 8 . i .  Antonio Pillado Moiite- 
ro . 

PE 6.173-1 

l .  ;Tenía coiiuciiiiiciito el  M i i i i s ~ c i  IO de l - , d u c ' ~ ~ ~ ~ i o ~ i  \ 

Ciencia de l u s  hcchui dcr iunciado en la prcsc i i tc  p i  cgciii- 
la:' 

2 .  (Entiende el Ministerio clc Edcicacioii v C' ic i ic i ;~  

quc cl Inst i tuto Nacional Rcy Pastor se ajusta e11 la :id- 
rnibibri de alciniiios ;L la5 iiorrnab legales c s t a l ~ l c ~ c ~ i c l a ~  AI 
clecto? 

hl;icli.icl, 12 c l c  ILIIIIO LIC. I W T  Juan Antonio Moiitrsi- 
nos Garcia. 

P1< 6.174-1 

M x l i  id, 12 c l c  j c i i i i o  c l c  I Y X i .  Juan Antonio Moritesi- 
nos Garcia. 

6370 



PE 6.175-1 

h1,icIi ICI, 12 t lc  I L I I I I ~  clc- I Y t ( 5 .  Jose Ignacio Llorens 
Torres. 

PE 6.176-1 

M ~ i c l i  i c l ,  12 clc Iuiiio c l c  I985. Jose Ignacio Lloreiis 
Torres. 

PE 6.177-1 

A la M e s a  elel Congreso de los Diputados 

JosC; Igiiacio Llorcns Torres, Diputado por Lerida, pcr- 
t c I I cc i c i  i t c a 1 C t'ti po Pa 1.1 a mcii t a r i o Pop 11 I a r , a I a ni pa 1.0 

c l c  10 csiablcciclo en los  ar t ícu los 185 y siguientes del 
\,igciitc Kcylniiiciiio de  la Cámara ,  ticiie e1 horioi. de 101.- 

iiiii1ai. 1ii s¡f!Li¡ciitc pi.egunta al E x c m o .  Sr. Minis t ro  de 
Agi~icii lt i i ia Pesca \ '  Alimcntación, clc la que clesca ohtc- 
i i c i '  i.c'spiicsIa poi. escrito. 

A I I 1 cc cclc I I  t e4 

M x l i . i c l ,  II elc iuiiiu d e  lC)XS.-Ignacio Llorens Torres. 

PE 6.178 
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de Rialb. q u e  aliniciitaia el luturo Canal Scgarra-Garri- 
gas, j no  seria posible, para ganar tiempo, ordenar la i i i -  

mediata redacción del Pi-oyccto correspondiente al mcii- 
cioiiado Canal?  

De no ser así, jc~iiil es In Icctia aproximada prevista 
para la iuiaccióri del Piuycctu del Canal Scgarra-Garri- 
gas? 

Madrid,  12 de juiiiu dc. IYX5.-José Ignacio Llorens 
Torres. 

PE 6.179-1 

Joscp Aiitorii Duii i i  i Llcida. Diputado del Grupo Par-la- 
iiicniaiio de la Miiioi-i:i Cai i i la i ia ,  \ al aiiipai-u de lo qiic 
dispone el Rcglaiiiciiiu clc* 1;i Ciiiiiai.a, loririula al Gubici.- 
no la sigLiieritc pi~cguilta solicitaiido se Ic dc; i'cspucsta 
por. cscrito. 

PE 6.180-1 

A la Mesa del COII~I-CSO dc los  üipuiados 

Al aiiiparu de lo cstahlccido cn cI articulo 190 del Kc- 
glamciitu del Corigrcw) de l o s  Diputados, vengo en sulici- 
lar de esa Mesa I +  traniitación de la siguiente pregunta 
dirigida al Gobicimu sobre nombramiento del Director 
Provincial de Sanidad y Consumo de Cáccrcs, para la 
qUC dcSco ~CSpUcStLI por CSCl'it(J. 

Hacc unos i~icscs ha i.esultado nombrado doii Antonio 
Mancha y Alvarcz Estixla,  Director Proviiicial de Sani- 
dad y Consumo de Cáccrcs. El norribraniiciitu parece 
contradecir la tónica dc la desaparición de dicho cargo 

PE 6.181-1 
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propiciar la rentabilidad cii la cspolotacióii de dichos 
servicios. 

Es por el lo ,  que e l  Diputado iritei'esa del señor Ministro 
de Transportes ,  Turisiiio y Coiiiuiiicacioiics i'cspucsta a 

las siguientes 

Prcgun t a s  

1 , ~ ~ C U ~ l l C S  ~ L i C l ' O l i  10s l i iOt¡I 'OS POi' l O S  qUC I'UC t l X S l i i -  

dada l a  lírica que  opci.~iha Vitoi.iii-Málüga ii Bilhiio \ que 
índice de ocupación iiiaiitciiia la lirica cuando opci.aha 
con Vitoria y cuul con Bilbnci? 

dada l a  liiica Saiitiago-Vitoi.ia-Fr~iiicl'Lirt a Bilbao y que  
iridicc de ocupación iiiantciiía la  liiica cuando opci~aba 
con Vitorin y C L I ~ I I  con Bilbao;' 

dada la l ínea Santiafo-Vitoria-París a Bilbao y que i i i d i -  

cc dt- ocupacitiri tnaiitciiía la Iíiiea cuando operaba con 
Vitorin y curil con Bilbao? 

¿Es de iritc.i.Cs del Miriistcbrio clc l'ransporics, Tuiis- 
1110 y Coniuiiicaciorics el  c l e t c ~ r i i i i i i a r  c~iiilcs vaii  ;I ~ L T  l o s  

2 .  {Cuáles lLICi~Oii los nioti\.os poi- los qLic Iuc ti-nsln- 

3. ;CLiálcs ILici.oii los iiiotivus por los qLlc luc t i ~ a s l a -  

4. 

« A C I . O P L I ~ ~ ~ O S  Cuhccci.:is d e  Ai.c;i u;' 

Madrid,  1 1  clc junio de lYXS.-Francisco Javier Hojo 
García. 

PE 6.182-1 

J o w  I ? i i i . i q u c  M:i i t i i i~> /  del K i o ,  Diputiido por Palciicia, 
pcrt e ncc ici i t c a I G r ~ i p o  Par la tiic t i  t ario Popu lar, íi I a i i i  pn- 
ru de lo dispuesto cii los ai'tículos 185 y siguientes del 
Reglaniciito de la  Cáiiiara, ticnc c l  liorior de loriiiiilai- la 
siguiente pregunta al cxcclciitísiriio scñor Mii i i s t iu  t lc  
Agricultura, Pesca y Alimcntacióii, clc la que desea obtc- 
ncr recpcicssta por escrito. 

Iniciada la caiiipaiia ccicalista cii Aiidalucia con rcridi- 
I I  , -iitos importantes ,  el  cereal se está cotizando a precios 
iiiiiy por  debajo del  establecido corno de garant ía  al pro- 
ductor ,  situación que es prcvisiblc se acentúe al ir aparc- 
cicndo progresivamente cant idades niavores de producto 
en c l  mercado a nicdida que  la campaña  avance. 

Teniendo en cuenta que la no obtención ni tan siquiera 
del precio de garant ía ,  supone una p6rdida importantisi- 
rna de la renta de los agricultorcs cercalistas y suponicn- 
do consciente, como consecuencia, a csc Ministro de la 
gravedad del problema que se plantea, se pregunta: 

¿Qu6 medidas ticric previstas el Ministerio de  Agricul- 
tu ra ,  para  impedir  q u e  los precios de  los cereales en la 

canipaña 1985-86 b e  sitúcii por clchnio del i i i i i i i i i i o  de 
ga ta I i  t i a:' 

Madrid. 13 clc ~ L i i i i O  dc I Y X S .  -José Enrique Martínez 
del Río. 

PE 6.183-1 

Macliicl, 13 dc junio clc IYX.5,  Alfonso Toniás Martiii 
Suárez. 

PE 6.184-1 

Madrid, 13 de junio de IY85.-Alfonso Tomás Martín 
Suárez. 

PE 6.185-1 

A la Mesa del  Congreso de l o s  Diputados 

Aiíonso Tomás Mai-tin Suárc/ ,  Diputado por Poiiicvc- 
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dra, pcrtcnccicntc a l  Grupo Parlamentario Popular, a 
amparo de lo establecido en los artículos 185 v siguiente 
del vigente Reglamento de la Cámara, ticnc el honor d~ 
íormular la siguiente pregunta al Gobierno, de las qu, 
dcsca obtener rcspucsta por escrito. 

¿Por qui. no se l im i tan  las importaciones de producto 
pcsqucros procedentes de los paises de la CEE en  lo 
niveles tradicionales existentes antes de 1977, sobre lodi 
durante cl  periodo de tiansición de sictc anos? 

Madrid,  13 de ,junio de 1985.-Alfonso Tomás Martíi 
Suárez. 

PE 6.186- 

A In Mesa del Congreso de los Diputados 

Allbnso Toniris Mart i t i  S u r i i ~ c ~ .  Diputado por Poiitc\,t 
di-a, pcriciiccicntc al Giupo Parlamentario Popular, L 

iii1iput.o de lo establecido cii los iii.iicu1os 185 \' siguicnic 
clcl \.igciiic Rcgluiiiciiio clc la Caiiiai.u, ticiic cI Iioiioi. cl 
loi~i i iul; i i .  Iíi siguiciiic pi.c*g~iiiia i i l  Gobici.iio. de la qu 
dcsca obtciici. rcspucsia poi. escrito. 

;Por quc; se poiicii l ~ i i l l ¿ i s  diliculindcs pai-u la c\poi.t; 
C i 6 i l  de pckquei,os:' 

Midi id,  13 de ,junio clc IL)H5.-Aifonso Tomas Martí 
Suárez. 

PE 6.187- 

A l ~ i  Mcsii del Coiigrcsu clc los Diputados 

Al lo i iso Toiiiiis Mai.iii i SLtiircL, Dipuiiiclo por Poiiic\.c 
 di^, pci.iciicciciiic iil GI'LIPO Piii.li i i i iciitii i io Populiii, ii 

~inipnro dc lo csinblcciclo el1 los iirticulos 185 ?' sipuicnic 

Ioiniuliii~ la SigLliCIlIc pi'cgunia nl Gobicrno, de la qu 
del vigciitc Rcplaniciiio de la Ciiiiiura, ticiic el honor d 

dcscii obiciici. iwpucs ia  por escrito. 

El Gobicrno ol'rccc l'iiciliddcs para in ipoi tar  producto 

pcsqucros, pues una importación de pescado se consigue, 
vía tclcgráfica, cn 24 horas. 

¿Por quC el Estado exige más a un exportador que a un 
importador? 

Madrid,  13 de ,junio de 1985.-Alfonso Tomás Martín 
Suárez. 

PE 6.188-1 

A la Mcba del Congreso de los Diputados 

Allbnso Toniris Mar t in  Suárcz, Diputado por Ponteve- 
dra, pcrtcnccicntc al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, a l  amparo de lo establecido e n  los artículos 
185 y siguientes del  \,¡gente Reglamento de la Cámara, 
ticnc el honor de lormular la siguiente pregunta al  Go- 
bierno, de la que dcsca obtener rcspucsia poi. escrito. 

¿Cuántos luncionarios cspccialisias de pesca esta prc- 
parando la Adiiiii i isiracióii para q u e  puedan actuar en 
las Orgaiii/.acioiics Coiiiuniiarias dentro de la CEE? 

Madrid,  13 de juiiio de 1985.-Alfonso Tomás Martín 
Suárez. 

PE 6.189-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Alloiiso Toiiins Mnr t i i i  Suiii-CL, Diputado por Pontevc- 
h, pcrtciicciciiic al Grupo Parlanicntaiio Popular, a l  
aniparo de lo cstnblccido en los ariiculos 185 y siguientes 
del \,¡gente Rcplaniciiio de la Cámara, ticnc el honor de 
Iorniular la siguicnic prcgunta al Gobierno, de la que 
dcsca obtcncr rcspucsta por escrito. 

;Para cuiiiido I;i iiispccción general de Ensctianza Náu- 
t i &  Pcsqucrii \ , i i  ii propoiisr al Gobierno la Rcforina de 
los pliiiics de Estudios que se imparten e n  las Escuelas dc 
es 1 a cspcc i a I i dnd ? 

Madrid.  13 de junio de 1985.-Alfonso Tomái Martín 
Suárez. 
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PE 6.190-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Alíonso Tomás  Martin S u á i u ,  Diputado por Pontcvc- 
dra, pcrtcnccicnte a l  Grupo Parlamentario Popular t lc l  
Congreso, al a m p a r o  de lo establecido en l o s  artículos 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámarn,  
tiene el honor de lorniular la siguiente pregunta a l  Go- 
bierno,  de la que dcsca obtciicr respuesta por escrito. 

;Por qui. no se explica, niás y nic,jor, en los pai-tcs 
nietcotológicus clc TVE, cl cstiido clc la miir ,  i a i i  iiccc>s;i- 
rio para riucst tus pcscadoi.cs? 

Madrid, 13 cle ,juiiio de 1985.- ~Alfonso Tomás Martín 
Suárez. 

PE 6.191-1 

A la Mesa del Coiigrcso de l o 5  Dip~itnclcis 

Alfonso Toniiis Mai.tin Suiii.c/. ü iputado  por Poiitc\.c- 
dra , pcr t cncc icn te  ;i I Gi.upo I';i 1.1 ;I iiici i t :i i .  iu Pop~i la 1' , ;i I 
a m p a r o  de lo establecido CII 105 iii.tic~ilos 185 y sigiiicritcs 
del Rcglaiiicnto de la Cáiiiaix,  ticiic c l  honor de loi.iiiulai. 
la siguiente pregunta al Gobici.rio, clc la q ~ i c  dcsca obte- 
ner  respuesta por escrito. 

;Cuándo se dcciclirá cl-C;ohiiwio a claboi.ar In 1 . c ~  <;e- 
neral de Pesca Marítiiiia? 

Madrid,  13 de .junio de 1985.-Alfonso Tomás Martín 
S uá rez . 

PE 6.192-1 

A la Mesa del Congreso clc l o s  üiputados 

Alfonso Tomás Martin Suái.cz, Diputado pcii. Poiitcvc- 
dra, perteneciente al Grupo Parlaniciitario Populai- clel 
Congreso, al a m p a r o  de lo cstahlccit lo en los ; i r t i c ~ l ~ ~  
185 y siguientes del vigente Rcglamciito de la Cámara ,  
tiene el honor de Iorniular al Gobierno la siguiente pi-c- 
gunta ,  de la que  dcsca obtciicr respuesta por csciito. 

Si se constituye una Sociedad Anónima foimada por 8 

6 10 Empresas  Pcsqucras no ticnc dci.ccho de ayudas del 
FROM. Si lo liaccn cii Cooperativa s í .  

;Se va a considerar esta política q u e  viciic lesionando 
lucrtcnicn t e I cgí t i nios i ti te i'cscs pcsq ucix~s? 

Madrid,  13 clc ,junio elc IYX5.-Alfonso Tomás Martin 
Suárez. 

PE 6.193-1 

M d i . i d ,  13 c l c  juiiio de 198.5. -Alfonso Tomás Martín 
Suárez. 

PE 6.194-1 

A lu Mcsr i  clcl C'oiipi~cso de los üipuindos 

Madrid,  13 de junio de I98S.-Alfonso Tomás Martín 
S uá re z . 
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PE 6.195-1 

PE 6.196-1 

KENFE. con la coiisiguicritc iriccriidunibi.c para las c m -  
p I c s ~ s  del sector \' para uti co lcc t i vu  nada dcsptcciablc 
de ti.abajadoi.cs que pi.cstaii sus scriicios s n  l as  niisrnas. 

Parece que  cxisticroii c l c c l a t ~ a c i o n ~ ~ ~  v piumcsas que 
;iscgur.arori que el Plan estaría ult imado para tinalcs de 

T i ~ ~ ~ i i s c ~ r i ~ i d o i  c41uh pli i / (~\  coti e ~ c c s u .  c.1 Diputado que 
1Y84 y dchpui.!, p;ll';l iiia!'u de 1985. 

susc ti tic l o i m  iu 1 ;I I ;i 4 i g ti i c I 1 te 

S;iii Scbaaii;iii, I U  clc ~ L I I I I O  i I i  IYX.. Juan Mariü Bari- 
drés Molet. 

PE 6.197-1 
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el 3 de abril han estado esperando, inútilmente por c icr -  
to, la adjudicación de la plaza a la que tcnian derecho 
adquirirlo. Prácticanicntc 10 meses en los que no han 
preparado oposición. 

Pai-a mayor agravio las Comunidades Autónomas de 
Galicia, Pais Vasco. Aridalucia, y Canarias, niaiiticncn el  
10 poi- ciento del i i ig iuo  directo, cuiriplicrido lo q u e  es 
de justicia. 

El Diputado, señor Soler Valcro h i m  en su dia prcgun- 
t;i oi-al cii el Pleno al Ministro scnoi. Maraval l .  Su contcs- 
tacióii hablaba del derecho del Ministerio a lijar el por- 
centaje.  Se  ignoraba la iii,justicia conictida con aquellos 
que crcyciuti e11 la  sciicclacl de la Aeliiiiiiisti.¿iciori. 

I , ¿ t > ¡ C i i S i l  Cl &hici-no I i i O d ~ l ~ C L I i ~  c'I Ci-¡tC'i.¡O 5oh lCI i ¡d (J  

hasta el c l i a  clc ho\?  

porcciitajc pni-a aqucllos q u e  c I  ~'1'U"iiiiO CLll'so coIIIicII- 
2 .  ; N o  scsi'ia riiiis justo csiablccci e's;~ viii.¡Lic¡oli dc, 

C'C'II sus csiuclios:' 

Madricl ,  14 rlc juiiio clc l Y H 5 .  -Juan Antonio Montesi- 
nos García. 

PE 6.1911-1 

este buque como centro de grupo de combate de la flota, 
se pide contestación escrita a las siguientes preguntas: 

¿Cuáles son las dil'icultades que lcntiflcan la puesta a 
punto del portaeronavcs ((Principe de Asturias)), una vez 
superadas, según el Gobierno, las dificultades cconómi- 
cas coyunturales y habicndose sobrepasado los diez me- 
ses de retraso en el calendario de que se informó por 
parte del Gobierno? 

;Sigue mantcnih iosc  firme la previsión de que el bu- 
que pueda ser operativo en los primeros meses de 1987, 
como contestó el 'Gobierno en julio de 1984? 

Madrid, 12 de junio de 1985.-Cabriel Eloniaga Fer- 
nández. 

PE 6.199-1 

111 cuiiipliiiiiciiio, pul' p~li'tc'  clc.1 Gubicriio,  d c  las ;1l i i - -  

i i iiicioiics coii icii icl:ih cii e l  Pi-ogiaiiia Elccioi.nl con quc se 

i i i w l  cduca t iw que \xiiios it dcnoiiiiiiai (1 Esc~iclii Inlan- 

;I 1 c ;i I I  /a  1'. 

I i I ' L ' S C i i t ¿ J  C l  l'¿li.t¡do qLiC IC s U S ~ C l i t i l ,  CII  10 q L i C  bL' l'C!¡CIC al 

t i 1  $ 8 ,  pal'ccc', a estas  ~iltLii-as de la 1-cgislatLira, dificil clc 

Dos scl~l;lII, ¿I este i'c'apccto, las alii.iiiacioiica iiias i i i i -  

poi'tariics coiitciiidas el1 diclio pi~opraiiia: el1 pi~iinci~ lu- 
gai' las i ~ c l c ~ i ~ i d ; i s  í 1  la L~scol;iri/acióri, «la cscoIiiri/.aciói1 de 
ninos \ '  jó\,crics coriipi-ciididos entre dos y diccibi.is años 
se i cali/ai,a elc aciicido coii una programación cuyo or- 
dcii de priui.idadcs dcbc i i  pcriiiitii. que todos los ninos 
clc cuati 'u \ '  ciiico ;inos clispoiigaii clc un pueslo de cduca- 
cibii pi.ccscoliii., que la cscolaiiLación dc los menores de 
cliccisc'is anos ( y  iiinyorcs clc seis. se entiende) llegue a uii 

cicw por c,icti !' que se satislagari las necesidades sociales 
mis ciiyciitcs de cscolai.i/.acióri de los niños de dos y t res  
años)), cii segundo lugar las rclcridas a la aprobación 
de Icyc>s que dcii el  aclccuaclo niarco juiidico al sector: 
«en priiiici. lugar se oi-g!aniiai.i la educación de los ninos 
I i ic iioi'cs clc se i s a iios , t 11 i i  s forma iido p 1.0 funda rnc n t c e I 
aistciiia dual clc guardcrias y de centros de educacioii 
preescolar, para sustiruirlo por las cscuelas infantiles. 
Estas scráii instituciones educativas dotadas de una 
oi.iciitacii>ii pedagógica y de servicios para cl desarrollo 
del nino, pnrn satislaccr. las iicccsidades de la lamilia 
t i.nb;iiadoi.a n .  
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Es el iritcrcs de este diputado preguntar al Gobieriio 
por la ciecución y el cumplimiento de la política de in- 
versiones capaz de permitir los objetivos lijados en cuan- 
to a la cscolarización. Si en estos .considerandos» alutlt- 
nios al incuniplimicrito de la presentación en las Cáma- 
ras del Proyecto de Iev de Escuelas Infantiles, ello se 
debe al vínculo que  a este respecto establece entre anibos 
C ~ I S O S  el Gobierno, en la página 362 de la Memoi.ia de 
Objetivos de los vigentes Presupuestos (Tomo corrcspon- 
diente a los Programas del Ministerio de Educación y 
Ciencia. Piugrania 422 A) .  En este Programa se da como 
causa de la imuncia a la política de inversiones. e11 lo 
que al iiivcl educativo de 2 a 3 anos se relicrc. la n o  
aprobacioii de la citada Lev. siendo, sin embargo, dccla- 
rada piupósito del Gobierno -contra las propias alirma- 
cioncs de otros párralos de este mismo Programa 422 
A- I IU enviarla en la actual Legislatura. Textualnicritc*, 
c'ri la citada piigiiia se at'irnia, como objetivo ;I cuhr.ir 
i.cspcctu de los aluiiiiios de 2 a 3 anos. los siguicriic4: 
((Superar el  cariictci. meramente asistencia1 y clasiiicai~ 
el papel de los  agciiics que concurren, iniciaiido un 11i.o- 

gixiiia de coiistiwcioncs escolares. N o  obstante, se tia 
optado poi. ;ipla/ai. el  programa de invetsioncs para C ~ I C  

gr~ ipo  hasta c.1 nioniento en que se apruebe la 1-cy CIC 

Eii las respuestas a anteriores preguntas loimulndah 
por el  que suscribe, que directa o lateralmente tratatxii 
este tenia y en la explicación del Programa 422 A citado. 
n o  se tiaccii i-clci.cricias a un plan de invcrsiories publicas 
capaces cIc íiriaiiciai- Ia cscolarizacibn derivada de ~ i i  111- 

tura Ley de Escuelas Iiitantiles, ni a inversiones pi-i\ i i ~ i a h  

iiiducidas poi- esta Ley. Tan s6lo -y ello supoiic t i i i  p s o  
a t r i s  y uiia i.cnuiicin frcntc a lo afirmado en cI piugi.;iiiiii 

clcctornl- se dice que en los cuatro anos que' \ ; I I I  d~ 
19x3 a 1987 CI  Ministerio de Educación y Ciencia iiciic 

prci,ista la cscolaii/.nción total de los niños de 4 a 5 anos. 
Pero para tal  i )hjci iw se lijan, en los actuales y \.igciitcs 
Presupuestos, cantidades, en el epigratc <rlnvci.sioncs 
R c a l c s ~  LIC. la Junta de Construcciones, Iiistak~cioiics v 
Equipo Escular, que suponen un decrecimiento dc.1 34 .73  
por cicrilo i-cspccto del 84, y ,  en las dedicadas a Pi.ccscci- 
lar, uii decrcciiiiicnto del 26,50 por ciento respecto de l a s  
cantidades asignadas en el 84. Tales cilras se traducen cw 

la coristrucción de sólo 9.960 puestos escolares con cargo 
a los actualcs Presupuestos con los que se aumenta la 
tasa de cscolarimción de niños de 4 y 5 anos. no dándosc 
ninguna otra cilra relerida a la construcción de p u c s t o ~  
cscolarcc de cualquiera de las otras edades que conipo- 
iicn el n i v e l  de Escuelas Infantiles. 

Por tcido e l lo .  este diputado formula la siguiente p i ~ -  
gunta para la que desea respuesta por escrito: 

E ~ c ~ i c l a s  1 iilariii les n .  

l .  ¿cuál es la cuantía del dinero dedicado a invcrsióii 
e n  educación. gestionado por la Administración Central, 
teniendo en cuenta los aproximadamente 50.000 niillo- 
ncs que suman las operaciones de capital, los que corrcs- 
pondan del Fondo de Compensación Interterritorial y los 
derivados del cumplimiento del artículo 6, Capitulo 11. 

del Acuerdo Económico y Social v lo presupuestado por 
otros Ministerios? 

iCuAl es, del total, la cifra dedicada a inversiones 
en  cl nivel de Escuelas Inlantilcs (de cero a seis anos)? 
¿Cuál es el porcentaje de rcalizacich de las inversiones 
educativas, globalmentc y en este capítulo, al cumplir el 
medio ano? 

3. ¿Piensa manicnci' el Gobierno por mucho tiempo, 
como condición para la i.cali/.ación de inversiones en este 
nivel educativo -tan desasistido y en el que ci tienipo 
no hace s ino  agudizar los problemas- la aprobación de 
la Ley de Escuelas Inlaiitiles, vinculando un incumpli- 
riiierito del  programa a otro? 

;Cómo cuantilica las iiccesidadtts en este nivel y 
que plam se da para cubrirlas? 

(Cuál fue el nivel de realización de las inversiones, 
c i i  este sector, en los dos últimos Presupuestos? 

2 .  

4. 

5 .  

Palacio del Congixso de los Diputados, 14 de junio de 
IY85.-Fernando Pérez Royo, Diputado del Partido Co- 
iriuriista de Espana. Poi.tavo~ del Grupo Parlamentario 
M i s t o .  

PE 6.200-1 

A la Mesa del C o i i g i ~ ~ )  de los Diputados 

Al  ariiparu de lo establecido en c-1 artículo 190 del Re- 
glnnicnto del Congreso de los Diputados. vengo eii solici- 
tar de esa Mesa la tramitación de la siguiente pregunta 
dirigida al Gobicimo sobre: la supresión del Instituto Na- 
c,iorial de Asistencia Social y situación de su personal 
luricionario v laboral, para la que deseo respuesta por 
csci'ilo. 

El Real DccIcto 53011985 de 8 de abril ha venido a 
dctcrminai- la estructura orgánica básica del Ministerio 
de Trabajo y Seguridad Social, proct.diendo. tambihi. a 
supriinii- dctcrmiiiados organismos autónomos del mcii- 
cionado dcpartanicnto; entre los que se encuentra el ins- 
tituto Nacional de Asistencia Social (Disposición Adicio- 
nal 3:' de la citada norma). 

En la Disposición Transitoria 4:' del mencionado Real 
Dec~cto se scnala que «los pastos derivados del cumpli- 
miento de las luncioncs de los organismos suprimidos, 
incluidos los de personal. se imputarán a los crkditos del 
Centro dii.cctiw que  asume sus lunciones, exceptuando 
los correspondientes al Instituto Nacional de Emigracihn 
que  transitoriamente se imputarán a los crkditos de la 
Subsccretaria del Departamento y los relativos al Insti-  
tuto Nacional de Asistencia Social que se imputarán a 
los crcditos del Instituto Nacional de Servicios Sociales; 
todo ello sin perjuicio de las habilitaciones presupuesta- 
rias que se autoricen por el Ministerio de Economía y 
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Hacienda....; en la Disposición Transitoria 6 ; ,  se añade: 
« A  los funcionarios y dcm6s personal de los organismos 
anteriormente suprimidos por este Real Decreto se les 
respetará su situación adniinistrativa o laboral v scgui- 
rán percibiendo la totalidad de sus retribuciones, hasta 
tanto se publiquen las medidas de desarrollo del mis- 
mo..; y ,  finalmente, la Disposición Final 2.'. faculta al 
Ministerio de Economía y Hacienda para efectuar las 
modificaciones presupuestarias precisas para el cumpli- 
miento del Real Decreto 530í 1985. 

En el terreno ti.cnico jurídico, según se clcsprcnclc de la 
norma a que hemos aludido no parc-cct que p~icda  ohicti- 
varse la supresión del INAS;  s in  embargo, en el terreno 
de los hechos. lo c ier to  y real es qiic hasta la lecha, el 
personal laboral v funcionario dcl suprimido organisnio 
no ha percibido sus rctribucioncs correspondientes al 
mes de mayo, que todo parece indicar que dicho prohlc- 
ma se cxtenderii a l o s  meses de junio y julio a s í  como a la 
paga extraordinaria de dicho me?>, v que l as  consignacio- 
nes presupuestarias de los centros puede provocar, si no  
se remedia e11 brcvc, la paraliLación de las actividades 
programadas para los próximos meses. 

A esta situación se ha Ilegatlo al parccc.r, debido ;I una 
errónea interpretación que clcl Real Dccrcto más atrás 
mencionado realiza el Director General del Inst i tuto de 
Servicios Sociales, quien se niega a pagar l as  rcti-ihucio- 
ncs de los luncionarios y personal laboral del supriniido 
I N A S  alegando que su organismo n o  iicric prcsupucs(o 
suficiente para ello, y que, en todo cabo, dchcriü pi-occ- 
dcrsc a la modificación presupuestaria oportuna por par- 
te del Ministerio de Econoniia y Hacienda. 

Como quiera quc hasta que dichas niodificaciorics se 
realicen el INSERSO ha de hacerse cargo de 105 gastos 
de personal dcl ex t in to  I N A S ,  cstc Diputado l o i . m L i I ; i  ;iI 

Gobierno las siguientes preguntas: 

1 .  ¿Conoce el Gobierno la situacitin por la que atra- 
viesa el personal funcionario y laboi-al del ccipriiniclo 
I N A S ,  que hasta la lccha n o  han visto abonadas sus retri- 
buciones correspondientes e l  mcs de mayo? 

¿,Ha previsto el Gobierno 10s modos para solucio- 
na r urgen te mcn te dicho p ro b Ic ni a ? 

2 .  

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de junio de 
1985 .-Horado Femández Inguanzo, Diputado Comu- 
nista del Grupo Parlamentario Mixto. Fernando Pérez 
Royo, Portavoz del Grupo Parlamentario Mixto. 

PE 6.201-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

José Segura Sanlelíu, Diputado por Barcelona, pcrte- 
neciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de 
lo previsto en 10s artículos 185 v siguientes del Regla- 

mento de la Cámara, tiene el honor de elevar al Gobierno 
la siguiente pregunta, de la que dcsca obtener respuesta 
por escrito. 

Antecedentes 

Hace mucho tiempo se está trabajando en la clabora- 
ción del Provecto de Lcv de Ordenación de la Marina 
Mercante y ,  es el propio Sector afectado quien viene rc- 
clamando la consiguiente aprobación y entrada en  vigor 
de tal Icv. 

Pregunta 

¿,Cuándo piensa el Gobierno criviar i i  las Cortes el 
Provecto de Ley de la Marina Mercante? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio de 
1985.-José Segura Sanfeh .  

PE 6.202-1 

A la Mesa del Congreso d e  l o s  Diputado5 

Alfonso Tomás Martín SuárcL, Diputado del Grupo 
Parlamentario Popular, por Pontcvcdra. al amparo de los 
aríículos 18s y biguientcs del vigcriic Rcglamt~rito del 
Congreso de los Diputados, formula al Gobierno l a s  si- 
guientes preguntas para que  le sea contestada por cscr i -  

1 0 .  

Exposición tic motivos 

o u c  según consta en el d i r i o  « L a  Vol. dc Galicia>>, del 
14 de abril del presente ano, por el señor Ministro de 
Transportes, Turismo y Comunicacioneb, se hicieron 
unas declaracioneb el dia 13 del referido mes y año e11 la 
ciudad de Pontevcdra, que dccian: 

«QUC el Provecto del lcrrocarril a Marín estará conclui- 
do para dentro de dos mescs. Aunque ser5 cntonces cuaii- 
do oficialmente se tome una decisión definitiva, confir- 
mando así la voluntad gubernamental de emprender esta 
obra. que el propio Ministro definió como plentamcnte 
justificada. Por otra parte, el futuro Plan de Transporte 
Ferroviario incluirá la tcrrninación de los ramales de en- 
lace con los puertos que se consideren +onvcnientes y 
rentables-. Dentro dc esta política e l  caso del ramal 
Pontevedra-Marin es  absolutamente claro, señaló Enri- 
que BarGn quien recordó los estudios de anteproyecto v 
de vibialidad realizados -que arrojan en principio unos 
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índices de rentabilidad interna para RENFE suficientc- 
mente esperanzadores.. 

Pregun tas 

I .* ¿Está ya concluido el proyecto del ferrocarril Pon- 

2: ¿Se ha tomado la decisión definitiva que el señor 
tevedra-Marín? 

Ministro definió como plenamente justificada? 

Madrid, 16 de junio de 1985.-Alfonao Tomás Martín 
Suárez. 

PE 6.203-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Cesar Huidobro Diez. Diputado por Burgos, pcrtcnc- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en los articulos 185 y siguientes del Reglamcn- 
to de la Cámara, ticnc el Iiorior de formular las siguientes 
preguntas al cscclcritisimo scnor Ministro de Obras Pú- 
blicas y Urbanismo, de las que dcsca'obtcnct respuesta 
por escrito. 

La Dirección Provincial de Burgos del MOPU rcmitib a 

la dirección General de Carreteras el 2 5  de abril de 1985 
cl provecto de ((Acondicionamiento de N-120, puntos k i -  
lomtitricos 128 al 173,3.  tramo Las Quintanillas-Osorno,,. 

¿Es correcto el referido proyecto? 
iCuándo tiene previsto el Gobierno sacar a subasta o 

concurso la adjudicación de la obra en el proyectada? 

Madrid, 13 de junio de 1 9 8 5 . 4 é s a r  Huldobro Diez. 

PE 6.204-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

César Huidobro Diez, Diputado por Burgos. pertcnc- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en los artículos 185 y siguientes del Reglamen- 
to de la Cámara, tiene el honor de formular las siguientes 
preguntas al excelentísimo señor Ministro de Interior, de 
las que desea obtener respuesta por escrito. 

A l  parecer, existe el proyecto de reformar el Documen- 

to Nacional de Identidad, introducicndo niodifi&ioiics 
que pucdcn alcctar de fornia directa a los fotógrafos pro- 
fcsionalcs, que incluso podiiaii vct'sc excluidos de la posi- 
bilidad de realizar las lotogi.afias iicccsririas para la coti- 
lección de dicho docunicnto. 

Ante el intcrcs que esta iioticia despierta en los ciudn- 
danos cspatiolcs y en especial cti los fotógi~afos, prcguiiio 
al scnor Ministro: 

I :' 

2.-  

¿Tictic el  Gobicimo proycciado iiiodilicar el actual 
Docu nic n t o N ac io tia I de 1 de ti i ida d ? 

cho docunicnto: 
si cfcctivaiiiciiic iuvicsc pioycctado iiiodilicai. di- 

a )  ¿En que Icclia? 
b) 

cir? 
iQuC tipo de docuiiiciito iiciic proyectado introdu- 

3 ., ¿ con t i Iiuai~liIi los loioprnlos piolcsioiin les i.ca I i LLI II- 

do las loiogililias para el nuc\'o Dociii i i~~iito N;icioiial de 
Identidad? 

Madrid, 13 de .junio de I985.-Ctisar Huldrobro Diez. 

PE 6.205-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

c csclr ; ., Huidobro Diel, Diputado por Biirpos. pcrtciic- 
cicnic al Ciupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en los artículos 185 y siguicritcs del Rcglanicn- 
to de la Cámara, ticnc el honor de formular las siguientes 
preguntas al cxcclcntisirno scnor Ministro de Sanidad, de 
las quc desea obtener respuesta por escrito. 

LCuántas guardias dc presencia fisica están obligados 
a realizar el mes los Meclicos Adjuntos y JcFcs de Sección 
de los Scrvicios jcrarquizados de la Seguridad Social que 
tienen contrato de trabajo de 40 horas semanales? 

LCuándo cl articulo 164 del Reglamento General para 
el Rtigirnen, Gobierno v Servicio de las Instituciones Sa- 
nitarias de la Seguridad Social de 7 de julio de 1972 
habla de las compensaciones horarias correspondientes, 
de las guardias de presencia I'isica n o  se rcficrc a la posi- 
bilidad de descontar esas horas de presencia Física de la 
jornada de 40 horas semanales que por contrato están 
obligados a realizar? 

Madrid, 13 de junio de 1985 .Aésar  Huidobro Diez. 
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PE 6.206-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Gabricl Elorriaga Fcriiiiidcz, Diputado al Corigi.cso 
por la Provincia de Castcllóii pcrtciicciciitc al Grupo Pai-- 
lamentario Popular. de coní'ormidad con lo dispuesto en 
los artículos 185 y siguientes del Rcglanicrito del Congrc- 
so, formula al Ministro de Transportes, Turismo \ '  Tclc- 
comunicaciones la siguiente pregunta sobi.c la ausencia 
de España del Experimental Prototipc Conniuiiity ol To- 
morrow (EPCOT) de Florida (USA) y SLI relación con c l  
establecimiento en España de Disiic\,Iandia y con In valo- 
ración de la zona de <(parque abierto juii to al n i a r ~ ~  de los 
municipios de Cabancs-Torrcblancn (CastcllOii). ;i tciioi. 
de los antecedentes que se cspoiicn scpuidaniciitc. \ '  clc In 
que desea obtener rcspucsin poi. escr i to ,  coiilui.iiic a lo 
dispuesto en el articulo citado: 

En su  día (29-2-1984) el Gobierno autoii/.ó l a s  iictiia- 
ciones necesarias para la participacióii c n  la coiisti~cic- 
ción de un pabellón especial e11 el Espci.iniciiial Piutoti-  
pc Conmunity of Tumorro\\. (EPCOT) del puiquc clc 
atracciones Disncy\rorld en Florida (USA), cuyo coste se 

preveía de treinta millones de dólarcs. Lu iiiipoi.taiicia de 
esta experiencia era grande para las posibilidades de ins- 
talación de Disneylandia e n  la provincia de Castcllóii, \ 'a 
que las características del parque de Florida. (1 parque 
abierto junto a la costa», son las nias siniilarcs a l a s  de la 
zona Cabancs-Torreblanca del ((Prat )> cu\'as cai.actcristi- 
cas climáticas, ecológicas y de inlracstructura de tiwis- 
porte la convierten en la oferta nias \,alorablc, a la que se 
afiadc el carácter n o  especulativo de los terrenos, por 
tratarse de propiedad niunicipal. 

S in  embargo, no se llcgarian a iniciar, según nuestras 
noticias, esta actuación de intcrbs, cara a las ncgociacio- 
nes para la ubicación de Disiicylandia en Espana, aun-  
que,  en este mismo lugar participaron con sus pabellones 
Mkjico, China, Alemania Federal, Italia, Japón, Marruc- 
cos, Canadá, Gran Bretaña y Francia, pais este último, 
interesado como candidato al establecimiento del parque 
europeo de Disneylandia. 

Por ello, se desea respuesta escrita a las siguientes prc- 
guntas: 

iPor qué no se rrx!j,.dron las actuaciones autorizada: 
por el Gobierno en 1984 para la presencia de España cr 
el Experimental Prototipc Conmuniy oí' Tomorrow (EP. 
COT) de Florida (USA)? 

¿Han repercutido dc alguna manera la no realizaciór 
de esta actuación gubernamentalmente autorizada en la: 
negociaciones para el establecimiento cn España del par 
que de atracciones europeo de Disneylandia? 

iDadas las características del EPCOT de Florida comc 
«parque abierto junto a la costa., se considera que 1: 
participación en esta esperiencia favorecería los estudio! 
y valoraciones para la estimación de la zona municipa 
de Cabanes-Torreblanca (Castellón) como lugar de prefe 

rcncia para e l  establccimiciito c n  Espi<i:i clcl parque CII- 

ropco de Disncylandia? 

Madrid, 13 de 'junio de I9XS.-Cabriel Elorriaga Fer- 
nández. 

PE 6.207-1 

A la Mesa del Coiigi.cso clc los üipiit;icIus 

Madrid, 13 de junio de 1985.-José Segura Sanfelíu. 

PE 6.208 

A la Mesa del Congreso de los Diputudos 

Josi. Segura Sanícliu, Diputado por B:irccIoiin, pcilc- 
nccientc al Grupo Parlamentario Populai. del Congreso, 
al amparo de lo establecido en los artículos 183 y si- 
guientes del vigente Reglamento de la C á m a r a ,  ticnc cl 
honor dc formular la siguiente pregunta al Gobicrilo, de 
la que desea obtener respuesta poi. escrito. 

El Fiscal especial antidroga ha manil'cstado que el con- 
sumo de droga aumentará a corto plazo debido a la csis- 
tencia de factores sociales que actúan de manera dcicr- 
minante. 

iQuC medidas piensa adoptar el Gobierno para cvitai' 
el anunciado aumento en el consumo de droga? 

Madrid, 13 de junio de 1985.-José Segura Sanfelíu. 
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PE 6.209-1 

Pauliiio Moiitcsdcoca SaiicticL, Diputado poi- Las Pal- 
iiias, pcrtciicciciiic al <;i.upo Pai-lamentar-io Populat., al 
ariipaiu de lo esiablccido cii los ai-iiculos 185 y siguieiitcs 
dci Rcglanicrito de ia C'áinaix, tieiic ci hoiioi. de l<JIniUlal' 
la siguiciitc pi.cguiiia al Escriio. Si.. Mii i i s t iu  de Iiidustiia 
v I:nci.gia, de la que desea obtciici. i.cspucsta por. escrito. 

Macli.id. 1 - 1  dc i u i i i o  dc I9)x.i. -Paulino Montesdeoca 
Sánchez. 

PE 6.210-1 

A la Mchsii clcl Coiigi'~*so clc los üipuiados 

del vigente Reglamerito de la Cámara. tiene el honor. de 
lorniular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
dcsca obtener respuesta por escrito. 

Según el análisis publicado por la OCDE la tasa media 
de dcscrnplco en Europa se sitúa en el anos 1984 en el 
10.8 por ciento con un total de 18.2 millones dc parados 
a l  linali/.ai. el ario. 

Asimismo,  se indicaba que Eipana es el pais con una 
iasa de dcscrriplco mayor, cl 20.6 por ciento, y que en 
c'uarito al dcscrriplco juvenil -con una rncdia del 16.8 
por' cisnto para 10s 12 paises mis rcprcscntativos de \a  
OCüE -, Espana alcanL¿J nuevamente la tasa más clcva- 
da ,  con un 44, i  por ciento, scguida de Italia (34, i  por 
ciciito). Francia (26.1 por ciento), Reino Unido (21.8 
por- ciento). 

Las estimaciones p a i ' ~  cI ario 198.5 sciialan en dicho 
inloi.nic una ligera nicioria a ni\.cl general e n  materia de 
crnplco. aunque paises como Francia. BGlgica, Portugal y 
E:spaiiii itgistrai'ári iiue\'os eriipcoiarnicritos en su tasa de 
dcirci i iplc~, es por lo que al Gobierno se pregunta: 

Madi.id. 1-1 de iuiiio de 1985. -Paulino Montesdeoca 
Sánchez. 

PE 6.1! 1-1 

A la Mesa del Coiigi.cso de los üipiitados 

Priulilio Moilicsdcoca sanc1ie/., Diputado pul' Las Pal- 
iiiiis, pci.tciicciciitc al Giupo Paikmisntniio Popular. al 
i i i i i p i i i ~ ~  de lo estíiblccido en los artic~ilos 185 \ '  siguientes 
dcl vigciitc Rcglaniciito de la Cániara ,  tiene el honor de 
loi.iiiular la siguiente pregunta al Gobicimo, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 
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Macli.id, 1.1 de j L i l l i 0  c k ,  I C ) X ? .  Paulino Montesdeoca 
Sánchez. 

PE 6.212-1 

Madrid, 14 de juiiiu d ~ *  lYX5. Paulino Montesdeoca 
Sánchez. 

PE 6.213-1 

A la Mesa de l  Congreso de los Diptitacloa 

Jorge Vcrstryiigc Ro,jas, Diputado poi. Sevi l la  de l  Grii- 
po Popiilnr. al amparo de lo dispiicsto cii los ai.ticiilos 
18.5 siguientes del vigciitc Rcplaiiiciitu dc la Criiiiai.a, 
ticric el  horioi. de loririular al Miiiistiu clc L)clciisa, l a s  
siguientes p i q u n t n s ,  con e l  ruego de q ~ i c  sean contcsta- 
das por escrito. 

A l  parecer, mercantes soviC!ticos atracaclos e11 cI puerto 
de La Coruña, cstiivicroii espiando a l a s  iiiiicladcs niilitLi- 
res que participaron e n  cl desfile del Día de l a s  FLI~I.L;IS 
Armadas .  

En hasc a esta informaci<in. dcscuiín conocer: 

1 .  ¿Son ciertos CSIOS hechos? 
2 .  Eii caso al'iimativo: 

a )  ¿Cómo es posible que se pcriiiiticixi estas acti\,i- 

h) iQuC medidas se van ;I tomar para que no se i q i -  

t a i i ?  

dadcs dcsclc u11 puerto cspaiiol? 

Palacio dc.1 Congreso de los Dipiitndos, 10 clc j i i i i io clc 
IYHS.-Jorge Verstrynge Rojas. 

PE 6.214-1 

A Iü Mesa del Coiigi.csu de l o s  Diputados 

Jorge Vci.sti'yiigc Rojas ,  Diputado por Sevilla, del  (31.~1- 

po Popiilai,, a l  amparo de lo dispuesto en los artículos 
18.5 y siguicntca del  vigcritc Reg lamen to  de la Cámara, 
t icnc el honor de formulai- al Gobierno las siguicntcs  prc- 
gi i r i tas.  con el  i.ucpo de que sean contestadas por escrito. 

El pasado 12 de i i iar~o se lirmú un convenio critrc e l  
Ministerio de Traba,jo y el Presidente clc la Compañia 
TclclOiiica iiicdiaiitc e l  cual, esta empresa contratará a 
S.103 jóvcrics a lo largo de los dos próximos años. El 
coste de este acuerdo alcanza los 3.482 niilloncs de pcsc- 
tal;, de los que 631,7 millones serán aportados por el Foii- 
do de Solidaridad. además de los importes corrcspon- 
dicritcs a los 105 lormadorcs que empleará tclcfónica pa- 
ra ascsorar a estos jóvenes contratados. 

Eii base ;I esta in lor rnac iúr i .  desearíamos conocer: 

l .  ; S e  scguirri a lgún  criterio territorial para la coii- 

2 .  iCuáiitos puestos de t rabajo corresponderán a Aii -  

trataci6ri de estos jóvenes? 

dalucia? Iritciua el dcsglosc a nivcl provincial. 
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p. 'i 1. ~ C I O  .' de l  Congreso de los Diputados. 10 de junio de 
lYHS.-Jorge Vehtrynge Rojas. 

PE 6.215-1 

A la Mesa del Congreso clc los Diputadui  

D ~ s ~ c  1i;ic.c iiiias actiiiiiias, cii la  C'iiniuiiidad Autor ior i ia 
Anda lu /a ,  se \,¡c.ticti piodiiciciido uiia scric~ de- iiccidcriics 
-Al i i ic i - ia.  Gi.iiiiada. Saii Roqcic- originados todos ellos 

Eii l a  ciudad de Sc.\.ill;i tios cncuiitranioa con cI  c i i ' i ~  clc 

la ciiiprcsa CAMPSA, que  cucntii coii u i ~ i s  instalacioiics 
potcncialiiicritc pcligiusas, \ .  que al pcrniiiiiccci- cii el 
casco urbaiiu, cii s ~ i s  iiiiiicdiacioiics, csistcri dc,iisos riLi- 

c icos  de pobiacitiii q u e ,  csliiii cic aiguria íornia, coi.riciido 

p<ir dcliciciicias C I l  iiist;il¿iciorics iiidus1i.ialcs. 

u11 gr:i\'c peligro. 
Eii I>asc ;I e l l o .  t l c ~ ~ ~ ~ : i i - i i i i i i c i ~  C O I I O C ~ ~ I K  

PiiIac,io c lc~ l  C ~ i i g i ~ c ~ i  clc los üiputados. 10 dc Juiiiu clc 
I qXS.--Jorge Verstrynge Rojas. 

PE 6.216-1 

A lii Mesa del Coiigrcso de los Diputadus 

J 0 i . g ~  Vci?iti'\iigC Rojas, Dipuiiido poi. Sc\'illii, del C i i . ~ i -  

po Popular, a l  aiiiparo clc los dispucsto el1 los ¿ii.liculus 
185 \ '  siguiciitcs del vigente Rcglaiiiciito de la Ciiiiiíirii. 

ticiic e l  hoiioi. de lOi.iiiuliii- ;iI Gobicriio, Iris s igu ic i i tcs  
preguntas, con e l  riicgo de que scaii contestadas por cs- 
cr i  10. 

Dentro dc u ~ i o s  iiicscs, serán \,arios niilcs de andaluces 
los que se vean obligados a \,¡ajar a Francia para partici- 
par en la campana de la \ m d i n i i a .  El año pasado, csis- 
t is iun algunos problciiias para poder justilicai. las í:ienas 
agrícolas tcniporaliiicntc rcnlizadas en el citado país: to- 

da vez que algunos empresarios agrícolas Iranccscs no 
rellenaron adecuadamente e l  bolct in de salario. 

En base a csta situaciGn, dcscaria conocer: 

I. iQuC medidas se arbitrarán para ayudar a los jor-  
naleros, con problemas como los descritos, con el fin de 
.justil'icar esos dias de trabajo? 

2. Las ,jornadas realizadas en  Francia, jscrvirán para 
acogerse al seguro de desempleo a l  igual que  el ano pasa- 
do? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio de 
I985.-Jorge Verstrynge RoJas. 

PE 6.217-1 

J O I - ~ C  Vc.rsii.!.ngc Rojas,  Diputado 1)ui. Sc\.illa. del Gru -  
pci P ( i p ~ l a i . ,  al anipaiu de lo diapui,ito cri los ai-ticulos 
185 \ siguientes dcl \.¡gente Rcglaniciitu de la Cániai-a, 
ticiic el honoi. de lorniular al M i n i s t r o  clc Timisportcs. 
Turisirio \ '  Coriiuiiicaciorics, l a  siguiente pregunta, con e l  
i.ucg(i de que sea coiiicsiada por escrito. 

t I;icc !.a ;iIgLiiios iiiescs que los tclcloiios publicob, h a n  

c l a i i o ,  dcscorioccdoi. de esta medida, \'e coiiio se cuela en 

riiadii. s in  podet. iitili/ar e l  niisnio. 

subiclo su precio de Litili/acioii a die/ pesetas; \ '  e l  ciuda- 

c.1 tL ' IC lO i l0  la\ C i l l C U  PeSL'taS, P I Y C i O  üIltCl'¡Ul .  de UllLi Ila- 

Eii hasc a esta situaciori. dcscaria conocer: 

i\!:i ;i tui.clar iiiuclio niás ticnipo. la tclclonica, en inlor- 
1ii;ir a1 ciudadano de a pie. la subida de cinco pesetas poi. 
I;i uiiliLaciGn de las cabinas  públicas de tclc;íoiio? 

Palacio del Congreso de 10s Diputados, 1 1  de junio de 
1985.-Jorge Verstrynge Rojas. 

PE 6.218-1 

A la Mesa del Coiigrcso de los Diputados 

Jorge Vcrstr\~iige Rojas, Diputado por Sevilla, del G l u -  
po Popular, al aniparo de lo dispuesto en los articulos 
185 y siguientes del vigente Rcglamcnto dc la Cámara. 
t icnc el honor de l o r ~ ~ u l a r  al Gobierno, la siguiente prc- 
gunta, con el ruego de que sea contestada por escrito. , 

El pasado 27 de mayo un grupo dc trabajadores de 
H Y T A S A  se manifestaban ante  las puertas del Parlamen- 
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to Andaluz, mostrando así su preocupación por el tuturo 
de esta empresa sevillana. 

Con motivo de un reciente viaje del señor Solchaga a 
esta ciudad, el Ministro realizó unas manifestaciones so- 
bre el porvenir de la empresa textil andaluza que llevó a 
que, el señor Salinas -Vicepresidente del Gobierno An- 
daluz- advirtiera «que las declaraciones del scnor Sol- 
chaga, no son coincidentes con las de la Junta,  que sigue 
apostando por que se cumplan los acuerdos sobre HYTA- 
S A » .  

En esta línea de actuaciones se observa que existen 
pronunciamientos dispares y ,  como quiera que el tema 
preocupa puesto que, continúa e11 juego el futuro de In 
industria textil andaluza, desearía conocer: 

¿Que postura picnsa adoptar cl Gobierno sobre HYTA- 
SA? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 clc j u n i o  dc. 

1985.-Jorge Verstrynge Rojas. 

PE 6.219-1 

A la Mesa del Congreso de 105 üipiitados 

Abcl Caballero Alvurcz, Diputado por La CCJ~.LII~;I,  pcr- 
teneciciitc al Grupo Paihiiiciitario Socialista, al amparo 
de lo establecido en los artículos 18.5 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de 105 üiputados. pre- 
senta la siguiente pregunta, para la que solicita coiitcsta- 
ción por escrito. 

Pregunta al Gobierno sobir c i  Progrania cie Saiicariiicrito 
del Banco Urquijo-Unión 

Exposición de motivos 

Distintos medios de coniuiiicación social sc han hecho 
eco estos días de discrepancias entre el Banco Hispano 
Americano y los seis restantes Bancos, con motivo de las 
actuaciones del primero en el mercado. Incluso algún 
periódico ha sugerido que los otros seis grandes bancos 
podrían reconsiderar su colaboración al saneamiento del 
Banco Urquijo-Unión, filial del Banco Hispano Arnerica- 
no. 

Dado que en el conjunto de ayudas establecido para el 
saneamiento del Banco Urquijo-Unión el sector público 
colabora de manera significativa, sobre la base de que 
también existía una aportación del sector privado, es por 
lo que pregunto al Gobierno: 

Pregunta 

i S c  ha desarrollado el progranla de saneamiento del 
Banco Urquijo-Unión, en los tcrminos expuestos por el 
cxcelcntísimo señor Ministro en la Comisión de Econo- 
mía del Congreso, el día 23  de abril del prcscritc ano, o 
ha sufrido alguna variación? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 clc ,junio de 
I985.-Abel Caballero Alvarez. 

PE 6.220-1 

A la  Mesa del Coiigrcso elc los Diputaelos 

Pi-cgu n t a s  

Palacio del C'C)tigi'cSo ClC 10s Diputados, 17 de j L I l l i 0  t l ~ '  
1985.-Josep María Triginer Fernández. 
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CONTESTACIONES 

PE 5.928-11 

Excmo. Sr.: En relaciGn con la pregunta formulada por 
el Diputado don Miguel Roca i Junyent. perteneciente al 
Grupo Parlamentario de la Minoría Catalana, sobre ca- 
racterísticas del nucvo modelo del Documento Nacional 
de identidad que tiene previsto realizar el Ministerio del 
Interior, para todos los españoles y otros extrenios, tengo 
la honra de enviar a V. E. la contestación lormulada por 
el Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

<<El nuevo Documento Nacional de identidad. está ac- 
tualmente en estudio por los servicios competentes del 
Ministerio del interior. 

Al  contrario de la inlormación que se ha dado a algún 
sector de los profesionales de la fotografía, cii ningún 
momento se ha descartado su colaboración en la rcali/.a- 
ción de las fotografías. que deberán aportarse al nucvo 
Documento Nacional de Identidad.)) 

Lo que envio a V. E. a los efectos previstos en el artícw 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 10 de junio de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Górnez. 

PE 5.925-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Jorge Vcrstryngc Rojas, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular, sobre número de rcclusos 
que se beneficiarán del plan contra la droga y otros cx-  
tremos, tengo la honra de enviar a V .  E.  la contestación 
formulada por el Gobierno, cuvo contenido es el siguicn- 
te: 

(1 La política peni:enciaria desarrollada por el Gobierno 
ha determinado, desde enero de 1983, la inaguración de 
13 nuevos establecimientos, estando prevista la construc- 
ción de 17 más. 

El número de reclusos beneficiarios de las medidas 
previstas en el Plan Nacional de lucha contra la Droga iio 

puede determinarse apriorísticamentc, por depender del 
número de internos con problemas de drogodepcndencia 
y de las características quc esta presente, circunstancia 
que, obviamente, sólo serán conocidas cuando se produz- 
can. 

En el ámbito de la Comunidad Autónoma de Andalu- 
cia, existen, actualmente, unidades para el tratamiento 
especifico de drogadictos en los Centros Penitenciarios de 
Puerto de Santa María 1 y 11 y Granada. 

Asimismo, está prevista la creación de talcs instalacio- 
nes en los Centros Penitenciarios de Sevilla, Málaga, Al-  
gcciras, JaCn, CGrdoba y Almería. Su entrada en luiicio- 
namiento tendrá lugar durante el periodo que abarca el 
actual Plan de inversiones Públicas. 

La inversiGn penitenciaria en Andalucia ha supuesto 
los siguientes porcenta.jcs respecto del total riacioiial: 

Y,3 26,7 31.3)) 

Lo que  envio a V .  E. a lo5 electos previstos en el articu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 10 de junio de IY85.-EI Secretario de Estado. 
Virgilio Zapatero Córnez. 

PE 5.926-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta lormulada por 
el Diputado don Jorge Vcrstrynge Rojas, pcrtcnccicntc al 
Grupo Parlamentario Popular, sobre actividades con 
proyección nacional o iriicrnacional ~ L I C  se linaiiciaroii 
en Andalucia y otros extremos, tengo la honra cle cn\,iai. 
a V .  E. la contestación lorniulada poi. el Gobicr-rio. cmyo 
contenido es el siguicntc. 

(( I .” y 2:. Con cargo al piograma de “Coopcracióri c‘ul- 
tural” en 1984 se financiaron en la Coiiiuriidad A u t ó i i ~  
nia de Andalucía las actividades que Iigurari en el Anexo 
adjunto número 1 ~ con relación de artistas que han parti- 
cipado en las mismas. El iniportc total luc dc 17,3 niillo- 
nes de pesetas. 

Asimismo, el Ministerio de Cultura ha destinado a 
dicha Comunidad Autónoma un total de subvericioiics 
+uva lista pormenorizada figura e11 el anexo número 
2- durante 1984, por un importe dc 60.475.315 pese- 
tas. A esta cifra debe anadirsc 242.442.000 pesetas, de sub- 
venciones transferidas a esta Comunidad en 1984. m i s  
el apoyo al Festival Internacional de Granada con 
68.623.9 15 pesetas. 

El Conjunto representa el 21 , I  por ciento del gasto 
total por concepto de subvenciones (de 3.061 millones 
disponibles en el capitulo IV.  excluido el Fondo a la Cinc- 
matografía), realizado por el Ministerio de Cultura en  cl 
total nacional.. 

3.’. 

Lo que envio a V .  E. a los electos previstos en c’I articu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid. 10 de junio de l985.-El Secretario de Estado. 
Wrgillo Zapatero Cómez. 
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PE 5.805-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Manuel Gallent Nicola, sobre Asesoría 
Jurídica de la CaJa Postal de Ahorros, tengo la honra de 
enviar a V .  E. la contestación formulada por el Gobierno, 
cuyo contenido es el siguiente: 

<(El Presidente del Consejo de Administración de la 
Caja Postal de Ahorros, y no el Consejero Delegado como 
se afiima en la pregunta, e11 uso de las facultades que 
tiene atribuidas en  virtud de los artículos 5 y 7 de la 
Orden de 29 de niatzo de 1973, acordó el cese del Jcle de 
la  Asesoría Jurídica por resolución de 17 de scpticnibrc 
de 1984, cargo de libre designación para el que había 
sido riornbixio e n  31 de enero de 1980 el funcionario q u e  
lo venía desempeñando. 

El Icincionario que lo sustituyó lcic iionihrado poi. el 
Presidente del  Consejo de Administración, por resolucibn 
de 17 de septiembre de 1984 y ,  en pcrlccto uso de su 
clctrccho, i.eriurició voluritariariierite al citado pucsto de 
Jefe clc Asesoría Jurídica, renuncia que le fue aceptada. 

L. ‘i ‘i , [ ’ .  tiniación de que los relevos producidos en dicho 
pucsto no bcnclicicii a la Entidad y conduzcan a que se 

i‘csicnla el sci~vicio juriclico, no deja de ser cilla api.ccin- 
ciOri scibietiva del señor Diputado, v que dicha Jc l a t~ i r~ i  
tia estado y csti  desenipenada por Abogados, funcioria- 
rios del Cuerpo Superior Postal y de Telccotiiuriicacioti, 
de probada competencia en ‘el ejercicio de su proícsióii, 

hati siclo acordados con la plena responsabilidad de los 
gcstorc-s de la Entidad.,, 

CLIyLI capacidad no p11cde ponerse el1 duda ,  y los rclc\’os 

Lo q ~ i c  ciivío a V .  E. i i  los electos previstos C I I  el i i i . i icLi- 

lo 190 del Reglamento del Congreso. 

PE 5.801-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
c.1 Diputado don Fernando Pkrcz Royo, sobre rcducci<in 
del porcentaje de plazas asignadas por el sistema de in- 
gi’eso directo entre alumnos de la undecima promoción 
del Plan Experimental dcl 1971, tengo la honra de cnviai. 
a V .  E. la contestación formulada por el Gobierno, cuyo 
contenido es el siguiente: 

(( 1 .  El Ministerio de Educación y Ciencia no  comparte 
el  criterio del señor Diputado respecto a que la Orden de 
29 de marzo de 1985 haya causado, por la inoportunidad 
de su publicación, perjuicios que hubieran podido ser 
evitados. 

Hay que insistir en lo ya manifestado en diversas res- 

puestas orales y escritas a preguntas e interpelaciones 
sobre el mismo tema: el artículo 5.“ del Decreto 375/1974, 
de 7 de febrero, que regulaba transitoriamente el acceso 
al Cuerpo de EGB, determina que el Ministerio de Edu- 
cación y Ciencia fijaría en  cada convocatoria anual el 
número de plazas que se podrían proveer por el sistema 
de acceso directo (sistema excepcional según la expresión 
dcl propio Decreto). porcentaje que nunca podría ser su- 
perior al 10 por ciento del  número de alumnos de cada 
promoción. 

De esta forma, la Administración estaba facultada para 
lijar e11 cada convocatoria este tanto por ciento de acceso 
directo, con el techo máximo permitido del 10 por ciento, 
pero, en iiiodo alguno, conio se ha querido entender inte- 
resadamente, si vinculaba a la Administración a mante- 
ner invariable este porcentaje máximo. 

iinopottunidad de reducir este ano cl 2 por ciento esa 
proporción de ingresados por acceso directo? El señor 
Diputado sabe perfectamente que la Ley 3Oí1984, de 2 de 
agosto, dc Medidas para la Reforma de la Función Públi- 
ca,  regula «ex novon los procedimientos de acceso a la 
lunción pública, docente v no  docente, entre lo que cabe 
destacar la oferta anual de empleo público. 

Dicho mecanismo de oferta de empleo público obliga a 
los órganos conipctcntcs de la Administración a convocar 
las pruebas selectivas de provisión de las vacantes com- 
pi.cndidas en la olcrta de empleo, dentro del primer tri- 
mestre de cada ano natural. 

Pues bien, la primera olcrta de empleo la publica el 
Gobierno en el “Boletín Oficial del Estado” del día 9 de 
lcbrero dc 1985 v a part i r  de esa fecha, en ejercicio de sus 
competencias, el Ministerio de Educación y Ciencia pro- 
cede a la distribución de las plazas asignadas, no sin 
antes inlormar a los sectores interesados del porcentaje 
de diplomados que tendrían acceso directo de torma tal 
que un  número apreciable de graduados (419 cn el  curso 
1983-4) con anterioridad a la entrada en vigor de la Ley 
30184 pudiera acogerse por última ve/. a este sistema ex- 
cepcional de ingreso sin perjudicar los derechos de rnu- 
chos miles de n iacs t iu  cuyas expectativas legítinias de 
ingreso en la función pública docente pasan ncccsaria- 
mente, por el concurso-oposición. 

En carta abierta dirigida en 17 de mayo pasado a 
todos l o s  funcionarios docentes, el  titular del Ministerio 
de Educación v Ciencia se compromete a contar con el 
consenso y el respaldo de la mayoría del profesorado en  
el proceso clc concluir el completo diseno de la carrera 
docente. En palabras del Ministro, “las cualificacioncs 
que se introduzcan en el regimen profesional del protcso- 
rado deberan contar con la aquiescencia de los intcresa- 
dos, al estimar que la mejora de la educación española es 
tarea que concierne a todos, encaminada como está al 
servicio de la sociedad en su conjunto”, añade el Minis- 
tro en su carta que “para que esta mejora n o  se malogre 
no basta con la aceptación pasiva de quienes han de ser 
sus principales protagonistas, sino que habrá de incluir 
una discusión amplia del proyecto que permita recoger 
las aspiraciones de la totalidad del profesorado”. 

A este respecto, existe la intención por parte del Minis- 

2 .  
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tciio de Educación y Ciencia de elaborar un Anteproyec- 
to de Estatuto del Profesorado que sería negociado con 
los representantes del profesorado en el primer trimestre 
del curso venidero. 

Existen en España ochenta v ocho Escuelas Univer- 
sitarias de Formación del Profesorado de ECB, de las'que 
un 36 por ciento son de titularidad privada. Todas ellas 
arro,jan u n  número anual de graduados considerable- 
mente niavor que otros Cciitros Universitarios. Así en el 
periodo 1965-1981 I'inalizó sus estudios en las mcnciona- 
das Escuelas, e l  59 por cicnto de los alumnos que los 
comcnLaron. porcentaje que en las Facultades se reduce 
al 22 por ciciito y cii  l a s  Escuclas Tbcnicas Superiores al 
6 p ~ i .  ciciito. 
Es ramiiablc supoiici. que la calidad de la enseñanza 

cii esas 88 Escuclas de Pi-olcsorado sea desigual, de for- 
ma tal que n o  han existido garantías suficientes de que el 
ni\,cl de los candidatos al ingixso automático en la Fun- 
iión Pública haya sido homogcnco durante todo este pc- 
i k i o  e11 que ha regido el acceso dii.ccto, con su incvita- 
hlc iiicidciicia cii la crilidud de la ciiscnanza. 

Por añadidura,  la iiicoi.poixióri directa a l  luncionaria- 
-10 público de diploiiiados de cciiti'os privados, sin ningu- 
iia iiitci vciicioii de la Adiiiiiiisiixióii que evalúe, c n  al- 
~ u i i a  iiicdida, su loi.iiiiicióii c idoiicidad. constituye u11 

p x x " d i i l i ¡ C i i t < )  iibsoluiaiiiciiic csccpcionai teniendo, aric- 
niás. cii cuenta que Ia pi-csciicia de giaduado? proccdcri- 
ICS clc lo ciiscfiaiim pi-i\,ada ha ido aumentando constan- 
tciiiciitc cw los últiiiios :iiios. pnsniielo del I I por ciento 
C I ~  1979 a l  2 2  por ciciito (c.1 c,icii por cien) cii 1985. 

Pui. otix piii'tc, c.1 ;IC'L'CWJ clii.ccio distoisiona pliiiiilica- 
ci<iii c l c  las iic~C.C*sicliiclcs clc cspcciolistns clc l as  disiiiitas 
i.;inias. Iiiipiclc el i.cclutaiiiiciito de los especialistas que 
se I.cqLliC'I.cI1 COI1 C'I t.csultado de que iiiuctios de ellos 
cst:iii i t i 1  i ~ ; l l i  I i I i / , i c los  poiquc el iiigi.cso dii.ccto 110 dilc- 
i.ciiciii poi. cspccinlid¿iclcs \ ' ,  a su \ 'CL ,  l as  cspccialidadcs 
110 se iiiipai~lcii e11 iguiil IILIIIlcI-0 e11 las d i I C i C i i t C S  cscuc- 
I a s  L111 i \ . C i 3 i  I a1.i a s .  

El ~ ~ ~ ~ ~ ~ l i ~ l ~ l l l l ~ ~ i l t o  clc- l ~ L l l i L ~ ~ l c i o l l  \ c'ic*iiciu L ~ s l i i i i u  

qiic la Oi&.ii Mii i is ic i . i i i l  LIC. 29 LIC. iiiiii./.o LIC. 1983, coi is~ i l -  

iadu coll todas las Coiiscjci.ias de Eclucacioii, es 1101'111a de 
obligndo cuiiipliniieiito poi' toclas l a s  Coiiiuiiidadcs Autó- 
iioiiiiis, iiicluiclas I i is que Iiaii asuiiiido coiiipctciicias en 
niatci-ia de cducaii\,a \' el10 poiquc debe coiisidci,aiw 
que csta clisposicióii posee e l  cai%ctci. de iioima-niai'co 
dc iicccso ;I la Fuiicióii Pública docciiic. cii los t hn i i i o s  

de la ColistilLicitiii. 

3.  

4. 

csclusivos i.csci~\~aclos A l  F,stiiclo I""' el ;li.tIcLIIu 149.1 .30 

l l l i l  lu dcici~iiiiiiacioii clcl }~oi~ccilt¿l~c i.cscil~ado para este 
;icccso diI.ccto. \uliici~ai.iaiiios, S i i i  duda ~ilguiia. e l  piiiici- 
pio coiisiiilicioiial clc iplinldad aiitc la Ley piir3 todos los 
cspaiiolcs dudo que. coii i i i i  ciitciio iiicixniciitc tcriito- 
rial, se asciltiii'ia la dcsipLialclacl el1 13s oporiuriidadcs pa- 
1.a este iiigivso cii i i i i  Ciici.po clocciiic tanto en lo que 

via cxcc.pcioiinl de ;\cccso col110 por lo que se rclici-c a los 

Si se dc.jasc al ; i i . l > i i i . i o  dc* c~;icl:i Adiiiiiiisti-iicioii Autóiio- 

alccta a los bcncliciados poi. u11 iiiaioi. poi.cciita,jc CII esta 

pci+.dicados por uiia coi.i.clativa disiiiinucióii de las pla- 
/as asigiiadas al sistciiia iioimal de concurso-oposición 

Por tanto, el Ministerio propondrá al Gobierno el plan- 
teamiento de conflicto positivo de competencia ante el 
Tribunal Constitucional contra cualquier resolución de 
un Ente Autonómico que represente una modificación de 
porcentajes o requisitos frente a los establecidos en la 
Orden de referencia. 

Se han expuesto en anteriores respuestas parla- 
mentarias y reproducidas, en parte, en las consideracio- 
nes precedentes. 

Sin embargo, aún cabe añadir que para la adopción de 
esta medida existen, además de las va mencionadas, dos 
razones: una de orden moral, determinar un sistema de 
acceso que haga justicia a la generalidad de los afecta- 
dos, es decir. que rcspctc el bien común y hav otra razón 
de orden legal, tanto la Ley de Medidas para la Reforma 
de la Función Pública. de 2 de agosto de 1984, como el 
Real Decreto 2223, de 19 de noviembre de 1984, que 
aprueba el Rcglamcnto de ingreso en la Administración 
Pública, no mencionan el  acceso directo y debe indicarse. 
en primer tbrmino, que el sistema de acceso directo al 
Cuerpo de Profesores de Enseñanza General Básica cons- 
tituvc un privilegio en el  marco de la Función Pública 
por su carácter único. 

Este privilegio resulta todavia más sorprendente si se 
considera que la lacultad de seleccionar funcionarios por 
este cspccialisimo sistema opera no sólo dcsdc institucio- 
nes docentes públicas, s ino tanibibn desde Instituciones 
docentes pii\,adas, conlo ya se ha indicado. 

5. 

Y parece c\.idciitc que la pci.\-i\~cncia de esta \,¡a de 
ilcccso dii.ccio pucdc p U g n a 1 '  coi1 el pi~iiicipio de igualdad 
ante la Le? definido en el articulo 14. en concordancia 
con cl articulo 23.2 de la Coiistitucibn, particularmente 
dcspui.s de publicada la citada Ley 30/1984, de 2 de agos- 
to. (Ic medidas para la Rcloima de la Función Pública, 
cuyo articulo 19 scnala que las Administraciones Públi- 
cas seleccionarán su pci.sonal de acuerdo con su olcrta de 
criiplco público \ '  a ti'avcs dcl sistciiia de concurso, oposi- 
cioii o coiicui.so-oposic,ioii libre cii lo5 que se garanticen 
e11 todo c;iso, los piiiicipios c~oiisiitucioilales de igualdad, 
niikito y capacidad, as¡ como el de publicidad. 

Por lo tanto. la \.oluntad del legislador emitida hace 
ahora casi un año. es bien clara y la supresión del  acceso 
directo como ia de i i igiuo en la función pública se efcc- 
iuará, sin duda. en el dcsai~ollo iqlanicntario de la Ley. 
de lorma tal que la prcguiita del scnoi. Diputado debcria 
hacci. alusión i i i á s  bicii al iiiotilo de iiiaiitcnci. el 2 por 
ciciito y iio a la ra~óii de i.cducii. este polt'mico 10 por 
ciento. 

¿Significa la adopción de este ci.itci.io que el Dcparta- 
mento de Educación y Ciencia \'a :i desdeñar el curricu- 
lum dc los alumnos sobrcsnlieiitcs? No por cierto, ya que 
en la fase de concurso de l a s  priicbas selectivas. que este 
año se han modificado sustancialmciitc. tanto en sistc- 
mjitica como en temario. se \salora adecuadamente el ex- 
pcdientc academico de cada aspirante, respetando as¡ el 
principio constitucional del nibiito. parc.ciendo, por otra 

parte. fácilmente pronosticable que aquellos alumnos 
que han alcanzado a lo largo de sus estudios mejor rcndi- 
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niiciito acackiiiico iiiaiitciigaii e l  inisnio n ive l  destacado 
e11 el proccso scslcclivo d c  ingreso en c.1 CLicrpo.~~ 

Lo que e n v i o  a V .  L .  ;I l os  c lcctos previstos en el articu- 
lo I YO del Reglamento dc,l Coiigreso. 

Madrid. 12 de. junio de 198S.-El Sccrctario de Estado, 
Virgiiio Zapatero Gómez. 

PE 5.908-11 

" 1 . 1.ii CLii l ! iCl i iCl  i'CCiiLiClLiC~:1 CI1 C(Jl lL 'C\>~CJ ClC ' 'C'LI0t;lS ClC 

Foi-ili;icioii l ' i . o l C s i o i i L i l " .  Iiasta no\~iciiibi~c clc I Y84, ¿lsccIl- 
el¡(') ;I I;I ciítx ~ 1 ~ s  28.1 59,754 t i i i l l o i i cs  clc pesetas, como 
dato c.oiii;iblc c l ~ l  i i i i t i \ . o ,  t i i i c i i t i . ; i s  q ~ t c  c*ii dicictiibi.c de 
diL~h(J iiI¡O, SL'FLIII d;ltO il\'~iIl/.i1do Ik'lId¡l2ll~L' de S U  COrrCS- 
pOlld ic'll te' i1.S ¡ CI 1 !O L'CJI I 1 Ll 11 1C del i 11 i 1 ¡ \ ' ( J ,  5C lL!CLlLldai-on 
2.642,561 i i i i l l o i i cs  d e  pesetas, por lo que ,  a lalta de cic- 
r r c  clcliiiiti\~o, el total i.cca~iclxlo e11 concepto clc Forma- 
ci<,ii Prolcsioiial en c.1 Lino 1984 ascendió a la cantidad de 
30.802.1 15 iriilloncs 'clc pesetas. 

da coii,jutitiiiiic'iitc con las cotiLaciorics de la Seguriclnd 
Socinl es ni inoix la ,  por coiiipeiisacióii, por el Ministerio 
de Ecoiioiiiia y lluciciida de la  sub\,cnción del Estado a 
la Scgui.ickid Social, clistribuyeiido esa cantidad entre los 
distintos Oigaiiisnios participantes de la Cuota por For- 
mación Prolcsional , 

En el ámbito conipctcncial del Ministerio de Trabajo y 
Seguridad Social, es el INEM el Organismo encargado de 
la Formación Prolcsional. La Dirección General del Teso- 
ro formalizó a lavot. del INEM, para el ejercicio de 1984, 
la cantidad de 8.845.200 millones de pesetas. El resto del 
importe recaudado se atr ibuye a organismos del Ministe- 
rio de Educación y Ciencia. En dicho importe se financió 
el 96,Y por ciento del pn-cupucsto de gastos del Programa 
de Formación Prc;l'csional del INEM ( c u y  importe total 
asccndici a Y.132,973 riiilloncs).» 

2 .  1,;i cuota  poi' Foi-lilación Pi~olcsional, que se recau- 

Lo que envio a V .  E. a los efectos previstos en el articu- 
lo 190 del reglamento del Congreso. 

Madrid, 12 de junio de IYXS.-EI Secretario de Estado, 
Virgilto Zapatero Córnez. 

PE 5.899-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta lorniulada por 
el Diputado don Luis Ramallo Garcia, sobrc urgente mo- 
dificación parcial de la vigcritc Lev de Arrendamientos 
Urbanos, tengo la honra de enviar a V. E. la contestación 
lormulada por e l  Gobierno, cuvo contenido es el siguien- 
te: 

<,El artículo 86,l  clc la Constitución dispone que "en 
caso de extraordinaria y urgente necesidad el Gobierno 
podrá dictar , di s pos i c' i oncs I eg i s I a t i v a s  p rov i s i ona les q ue 
tomarán la forma de Decretos-Leyes ..." 

Por su parte, e l  articulo 98 del propio texto coiistitucio- 
nal establece que :  "e l  Gobierno se compone del Presidcn- 
te,  de los Viccprcsidctitcs, c i i  su caso, de los Ministros y 
de los demás miembros que establezca la Ley". 

As¡, pues el  Consejo de Ministros ( y ,  lógicamente, todos 
l o s  miembros que lo iiitegixii), en tanto que órgano cok- 
giado clcl Gobierno, i i c i ic  ricccsaikiincntc que conocer y 
aprobar cualquici- pIO?ect(J de Decreto-Ley o dc Ley an- 
tes de ser remitido ii  las Cortes para su convalidación o 
derogacióri, e n  el priiiici. caso, o para su posterior trami- 
tación parlamentaria, en el supuesto de las disposiciones 
I cg i  s la t i vas ' ' s t r i c t LI se n su ' ' . 

El Gobierno, t r a s  los  cstuclios previos oportunos, ha 
considerado coiivciiiciite r c l ~ r n i a r  en un punto concreto 

dcterminado la vigente 12c\, CIL. Arrcnclamientos Urba- 
nos. lo cual no ser5 óbice para que, en su momento, se 
aborde la modilicoción total de la mencionada Ley, to- 
mando para el lo  como punto de partida estas dos iiecesa- 
rias prcniisas: a )  la supresión de la prórroga forzosa ya 
clcctuada v plasmada en el Real Decreto-Ley 2í1985, de 
30 clc abril,  y b) los trabajos preparatorios que se han 
venido rcalizaiido en di\wsos Departamentos Ministcria- 
lec, entre otros, los de Justicia y Obras Públicas.)) 

Lo que envío a V .  E. a los electos previstos en el articu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 12 de junio de 1985.-EI Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Cómez. 

PE s.938.11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Manuel Renedo Omaechevarría, pcrte- 
neciente al Grupo Parlamentario Popular, sobre si consi- 
dera el Gobierno que el Valle de los Pedroches y la Sierra 
Norte de Cordoba rcúne las características propias para 
la aplicación de los programas de agricultura de monta- 
na y otros extremos, tengo la honra de enviar a V. E. la 
contestación formulada por el Gobierno, cuyo contenido 
es el siguiente: 
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(( 1. De acuerdo con la legislación actual en relación a 
las zonas de Agricultura de Montana, hay claramente dos 
criterios que definen la delimitación de Municipios como 
de Montana. Se  refieren éstos a la altitud y a la pendien- 
te como hándicaps específicos de estas áreas. (Artículo 2., ,  
de la Ley 25/82, de Agricultura de Montana). 

Según estos criterios objetivos, las Comarcas del Valle 
de los Pedroches y la Sierra Norte, n o  se han delimitado 
por no cumplir sus Municipios los referidos requisitos de 
altitud y pendiente. 

Las comarcas de los Pcdmchcs y la Sierra, presentan 
en efecto una altitud media ponderada de 582 metros y 
199 metros, respectimamentc, al nivel de Municipio. y 
aplicando los criterios antes mencionados tampoco sc 
presentan ninguna de esas características orográticas. 

En correspondencia con lo anteriormente expuesto 
esta zona no quedará incluida en la actuación de los pro- 
gramas específicos de Montana. 

'No  obstante, las Comarcas de los Pedrochcs y Sierra 
muestran "indicadores" de depresión socio-económica, 
de despoblamiento y limitación de producciones, etc., sc- 
gún los estudios que en este sentido ha llevado a cabo el 
Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación, que pcr- 
mitc calificarlas como zonas desfavorccidas, que obvia- 
mente están contempladas en el Programa de Gobicixo 
para el Desarrollo Rural Integral de zonas dcsfavorcci- 
das.), 

2 .  

Lo que envío a V.  E. a los efectos previstos e n  el :irticii- 

lo 190 del Reglamento de l  Congreso. 

Madrid, 1 I de junio de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Córnez. 

PE 5.874-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta lormulada por 
el Diputado don Eduardo Tarragona Corbcllá, sobre nu- 
mero de trabajadores, en situación de paro, que pcrcibic- 

ron el subsidio de desempleo, en la provincia de Barcclo- 
na, tengo la honra de enviar a V. E. la contestación lor- 
mulada por el Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

<t l .  Que la Ley 31/84, de 2 de agosto, de protección 
por desempleo v la norma reglamentaria que la dcsarro- 
IIa (Real Decreto 625/85, de 2 de abril) vienen i i  suponer 
una profunda revisión del sistema de protección de la 
contingencia de desempleo, asegurando una cobertura dc 
la misma más acorde con la realidad social. Ello se pre- 
tende alcanzar a travks de dos instrumentos lundanicnta- 
les: aumentando la duración de las prestaciones v. mi- 

pliando el colectivo potencial de beneficiarios deseni- 
plcados hasta ahora desprotegidos. 

La protección se estructura en dos niveles: el nivel con- 
tributivo, que comprende la prestación económica por 
desempleo total y parcial, así como el  abono de las cuo- 
tas de la Seguridad Social en los supuestos de extinción 
de contrato, y el nivel asistencial, que comprende el sub- 
sidio por desempleo, la prestación de asistencia sanitaria 
y el abono de las cotizaciones a la Seguridad Social co- 
rrcspondicntes a las prestaciones de asistencia sariitaiia, 
protección a la familia v ,  en su  caso, jubilación. 

2 .  QUC, a partir de la entrada en vigor dc'la citada 
Ley, se ha venido produciendo un incremento eii el  iiú- 

mero de beneficiarios de prestaciones económicas, tanto 
a nivel nacional corno en la provincia de Barcelona. 

En el cuadro que  se adjunta se recoge la cvoluci¿m de 
dicho colectivo en esta provincia desde agosto (mes cii 

que se publicó la Ley de protección por dcsemplco) ;i 
m a r m  del presente ano (último mes para e l  que se dispo- 
ne de inlormación estadística). 

Que el coste de las prestaciones incluye el  aborio de 
las cantidades pagadas a los desempleados y el abono de 
las cotizaciones a la Seguridad Social tal corno establece 
el artículo 4." de la mencionada Ley 31/84, El desglose 
por ambos conceptos se expone en el c~iiadro adjunto.)> 

3.  

Lo que envío a V. E. a los efectos prc\.i4tos s n  el articu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 12  de junio de lY85.-El Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Córnez. 

EVOLUCION QEL NUMERO DE BENEFICIARIOS Y DEL COSTE DE LAS PRESTACIONES ECONOMICAS POR 
DESEMPLEO EN EL PERIODO AGOSTO 19841MARZO 1985, EN LA PROVINCIA DE BARCELONA 

BENEFICIARIOS COSTE (rnilloncr dc pta\ ' ' * )  

Prestación Cos1c C U h t C  Prestacione?, complcmenlar~a 
TOTAL de las de las TOTAL 

ndminas cuota?, 
básicas 

( * * )  de desempleo 

Agosto., . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  81.235 12.144. 93.379 4.115 1.538 5.653 
Septiembre . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  81.574 11.214 92.788 4.695 1.837 6.532 

Noviembre., . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  99.024 20.639 119.663 6.594 2.448 9.042 
Octubre . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  86.769 14.918 101.687 5.309 1.898 7.207 
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BENEFICIARIOS COSTE (millones de ptas.) ( * )  

Coste Coste 
TOTAL de las de las TOTAL 

iii>minas cuotas 

Prcstaciún 
Prestaciones complementar,a 

básicas 

( * * )  dc descmpieo 
~~ 

I .  Diciembre . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  101.497 28.968 130.465 6.918 2.422 9.340 
Enero-85 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  78.743 33.779 112.522 5.957 2.224 8.181 
Febrero-85 72.851 40.086 112.937 7.959 2.972 10.931 
Marzo-XS . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  83.429 42.881 126.310 7.257 2.710 9.967 

PE 5.882-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta lormulada por 
el Diputado don Eduardo Tarragona Corhclli. sobre acci- 
dentes laborales ocurridos en la provincia de Barcelona 
durante los cuatro últimos anos, tengo la honra de enviar 
a V .  E. la contestación formulada por el Gobierno, cuvo 
contenido es el siguiente: 

<(El iiúriicro de accidentes de trabajo producidos e n  la 
provincia de Barcelona, en los años 1981 a 1984, según 
datos de la Secretaria General TCcriica de este Ministerio 
de Trabajo v Seguridad Social, procedentes de los partes 
de declaración de accidentes de trabajo que se tramitan 
a traves de las Directrices Provinciales de Trabajo y Sc-  
guridacl Social o Comunidades Autónomas y cuva elabo- 
ración cstadistica se rcaliza por el Instituto Nacional de 
Seguridad e Higiene c n  el Traba,jo, son los siguientes: 

Nun ic i i l  O4 Sohi-c 
dz x c i i I c n t c \  ;i i io iintcrior 

A ñ o  

_ _  ~- 

1981 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  88.363 
1982 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  82.950 -6,12 
1983 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  78.028 -5.93 
1984 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  71.899 -7,85 

- 

Los datos lacilitados se rel'icrcri a accidentes cri el cen- 
tro de trabajo, con baja mi.dica, por entender que estas 
circunstancias son las que caracterizan la siniestralidad 
laboral en su sentido más estricto y con consecuencias en 
orden a la Seguridad Social. 

Asimismo se hace constar que por Real Decreto 2947/ 
1982, de 1 de octubre, se produjo el traspaso a la Gcnera- 
lidad de Cataluña de las funciones v servicios del Estado 
en materia de Gabinetes de Seguridad e Higiene en e! 
trabajo.. 

Lo que envío a V .  E. a los efectos previstos en el artícu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

- 6  

Madrid, 12 de junio de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.935-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, sobre con- 
trol que sigue el Ministerio de Educación y Ciencia en el 
contenido de los textos de Historia de España, tengo la 
honra de enviar a V.  E. la contestación formulada por el 
Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

((Según la normativa vigente, los libros de texto que se 
utilicen en los Centros docentes dedicados a las enseñan- 
l a s  regulares de los nivcles no  universitarios han de con- 
tar con una previa autorización de la Administracibn 
educativa. La competencia para autorizar libros de texto 
la comparten ya algunas Comunidades Autónomas en los 
tkrminos que se especifican en los correspondientes rea- 
les decretos de traspaso dc servicios. 

El Ministerio de Educación y Ciencia fija las "ensenan- 
zas mínimas" (Ley Orgánica 5/1980, de 19 de junio, Dis- 
posición Adicional, única, dos, b), esto es, el conjunto de 
enseñanzas comunes que han de cursarse obligatoria- 
mente en toda España, en las distintas materias y nive- 
les; y esto con la finalidad justamente de asegurar una 
determinada formación común de los escolares sea cual 
sea la zona del territorio en la que se encuentren (Scnten- 
cias del Tribunal Constitucional 87 y 88/1983, de 27 de 
octubre, Fundamentos Jurídicos 4 y 3, respectivamente, 
"B. O. E.", de 2 de diciembre). Por su parte, a las Comu- 
nidades Autónomas con competencia para ello les corres- 
ponde determinar las restantes enseñanzas -las que ex- 
ceden de las mínimas- hasta completar el plan de estu- 
dio que, según el nivel, grado y modalidad de que se 
trate, ha de cursarse en el respectivo territorio autonómi- 
co. 

1 -  



PE 5.893-11 

memtalmcntc,  a la  organi/.ación pcrili.rica de las citadas 
Unidades. 

Por lo que  se i.clicrc a las cuestiones concretas que se 

plaiitcaii en la p i q u i i t a  se pucdc coiiicbtot lo siguiente: 
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proceso autonómico se encuentra en una situación que 
permite abordar, de forma adecuada, la reestructuración 
del Ministerio de Obras Públicas y Urbanisnio.), 

Lo que crivio a V.  E. a los efectos prcvistv en el  artículo 
190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 12 de junio de 198S.-El Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Cómez. 

PE 5.803-11 

Excnio. Si..: En relación con la pi'cguiita lui.iiicilacl;i pul. 
el Diputado don Josi. Segura Sanfelíu, pcrtericcicnte al 
Grupo Pntlanientario Popular, sobre iiúnicro clc a\,iories 
o avionetas que  cstári habilitados para combatit. iriccii- 

dios lorestales y otros extremos, tcrigo la tiorirn d c b  ci ivi i i r  

a V .  E. la coiitestaci0ri lorrncilacla poi. c I  (;obicriio, cuyo 
coritciiido es e l  siguiciitc: 

(( l .  El Miiiistcrio de Agi,iculiui.a, a tra\,Cs del Coiii'c- 
i i i o  que ticric suscrito para este l i r i  C O I I  el Miriistcrio de 
Delerisa. dispone de uii total de 14 a\,iorics arilihius, cspc- 
cialiiiciitc diseñados para la Iciclia coiiti'a los inccridioh 
l o t ~ ~ ~ s i a l c s ,  y que soti opei.ados por el 43 Grupo  de Fuci,/as 
Ac-i-ea. 

Aclciiiás, cada año,  cor i  cargo t;inibiCn a sii Pt-cs~ip~ies- 
t o ,  e l  ICONA contrata riicdiantc coticurso público l o s  scr- 
vicios clc 10 aviorics I igciw,  clc carga e11 t i c i n ,  para coni- 

En el  Libro clc l a s  Guarclins clc Iiiccnclios que  se 

lleva cri la Sección de Incendios Forestales del ICONA, nu 
lipura niás rclcrencia a Cataluña, dcsdc prinicro de ario 
hasta la fecha, q ~ i c  la anotación, el d í a  I I de ;ibril a l a s  
17 horas, de una Ilaniada del JLLIC dc los Servicios d e  
Extinción de la Gciicralidad, dando cuenta cle ~ i n  incen- 
dio en Llorct de Mar pai-a el qcte era posible que al día 
siguiente tiicicta falta algún avión, lo c~ ia l  coiiiunicaríaii. 

Una anotación a las  7 , l S  horas del  dia 12 registra la 
llamada dcsdc el citado Servicio clc Estincion, notifican- 
do n o  ser precisa ya la avuda de rricclios a~+eos por habct- 
quedado extinguido el incendio de Llorct. Y esto es todu 
lo que hay anotado en el Libiu de Registro de Ilaniadas 
citado, por lo cual n o  se entiende la pregunta  de rclercn- 
cia.» 

plcniciitar la cobcI.tLIr;I de los avioncs Llnlil>ios. 
2 .  

Lo que envío a V .  E. a los electos previstos en el artícu- 
lo 190 del Reglanientu del  Coiigrcso. 

Madrid, 10 de ,junio clc IYHS.-EI Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.840-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, pcrtenc- 
cicnte al Grupo Parlamentario Popular, sobre clabora- 
ción del nuevo reglamento de ingreso y de destinos para 
los funcionarios de los Cuerpos Nacionales y otros cxtre- 
mos, tengo la honra de enviar a V. E. la contestacion 
lorniulada por el Gobierno, cuyo contenido es  el siguicn- 
te: 

<(Las disposiciones relativas a los funcionarios con ha- 
bilitación de carácter nacional que se contemplan en el 
Capítulo 3:j del Título VI1 de la Ley 7/1985, de 2 de abril. 
Reguladora de las bases de régimen local, suponen una  
modificación importante del sistema vigente, tanto en lo 
que se refiere a la selección y habilitación de estos tun- 
cionarios como en lo relativo a los concursos (de trasla- 
do) para la provisión de puestos de trabajo reservados a 
los mismos. 

Esta modificación, que afecta a todo el territorio nacio- 
nal,  y n o  sólo al País Vasco, requiere, sin duda, de una 
iiorniativa de desarrollo, prevista en la citada Ley, que 
es t i  e n  periodo de elaboración. En ella quedarán concrc- 
tados todos !os extremos relativos a titulación requerida 
en cada caso, sistcnia de selección, cursos de formación, 
obtención de la habilitación, normas básicas de los con- 
cursos de traslado, baremo de rnfritos generales, ctckte- 
ra.» 

Lo que envío a V .  E. a los efectos previstos en el artícu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 10 de jcinio de lY85.-EI Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.841-11 

Excmo. Sr. :  En relación con la pregunta lorniulada por 
el Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, sobre cri- 
terios para percibir prestaciones por viudedad, tengo la 
honra de enviar a V .  E. la contestación formulada por el 
Gobierno, cuyo contenido es  el siguiente: 

((El Ministerio de Trabajo y Seguridad Social no ha 
propuesto nunca reducir el número de personas que per- 
ciben las prestaciones de viudedad, ni tampoco el supri- 
mir la prestación por matcrnidad.. 

Lo que envio a V.  E. a los electos previstos en el articu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 1 1  de junio de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 
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PE 5.819-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá. pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, sobre condicio- 
nes de ingreso en Cuerpos Nacionales de la Administra- 
ción Local en los municipios del País Vasco y otros extre- 
mos, tengo la honra de enviar a V. E. la contestación 
formulada por el Gobierno, cuyo contenido es el siguien- 
te: 

«De acuerdo con lo dispuesto en la Ley 711985. de 2 de 
abril, Reguladora de las bases del régimen local, el de- 
sempeño, en todas las Corporaciones Locales de la na- 
ción, incluidas las del País Vasco, de las funciones públi- 
cas enumeradas en los apartados a) y b) del número 3 de 
su artículo 92 está reservado a funcionarios que posean 
una habilitación de carácter nacional. 

La selección y habilitación de tales funcionarios co- 
rresponde al Instituto de Estudios de Administración Lo- 
cal, mediante las pruebas selectivas y cursos de forma- 
ción posteriores a las mismas que sc desarrollarán con- 
forme a las bases y programas aprobados reglamentaria- 
mente por el Estado (artículo 98.1 de la citada Ley). 

Naturalmente, el sistema de selección y la titulación 
exigida en cada caso. que forman parte inexcusable de 
tales bases, serán únicas para todo el Estado, sin perjui- 
cio de que, según permite el párrafo tercero del precitado 
artículo 98.1, la realización de los cursos de formación 
pueda llevarse a cabo por los institutos o escuelas de 
funcionarios de las Comunidades Autónomas. Es decir, 
en el País Vasco, por el IVAP (Instituto Vasco de Admi- 
nistración Pública); en Cataluña, por la Escuela de Admi- 
nistración Pública de Cataluña, etc.» 

Lo que envío a V .  E. a los efectos previstos en el artícu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 10 de junio de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgillo Zapatero Gómez. 

PE 5.897-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don José Torres Hurtado, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular, sobre cobertura del de- 
sempleo en el personal al servicio de las Corporaciones 
Locales y otros extremos, tengo la honra de enviar a 
V. E. la contestación formulada por el Gobierno, cuyo 
contenido es el siguiente: 

U 1. El Gobierno no sólo no desconoce, sino que afir- 
ma, que más del 70 por ciento del personal contratado en 
régimen de Derecho Administrativo y funcionarios de 

empleo (6.994 exactamente) se encuentran asegurados en 
la MUNPAL. 

Es de común conocimiento que el personal con 
contrato administrativo no tiene cualidad de funciona- 
rios, ni por supuesto el personal laboral. Por ello cuando 
en el Real Decreto 322185, se hace referencia a los funcio- 
narios de empleo se está refiriendo a los que como tal 
considera el Título IV de la Ley de Funcionarios Civiles 
del Estado, los funcionarios eventuales y los funcionarios 
interinos. 

El Gobierno tampoco desconoce que el personal 
laboral de plantilla de las Corporaciones Locales está 
afiliado a la Seguridad Social y tiene por ello cobertura 
de desempleo. Es más, se congratula de ello y además no 
debería ser de otra forma porque procede que legalmente 
sea asi. 

4 .  Atender a la “alta y marginada realidad” en térmi- 
nos que expresa el Diputado preguntante, que suponen 
los funcionarios interinos que hasta ahora han carecido 
de cobertura de desempleo, KS precisamentc uno de los 
objetivos del Real Decreto 322185, de 20 de febrero. Por 
eiio no es cierto que vayan a ser los únicos trabajadores 
de la Administración Local que vayan a carecer de la 
cobertura de desempleo; basta una lectura minimamcnte 
atenta del Real Decreto mencionado para entender que 
por primera vez un  Gobierno se ocupa de la prestación 
de desempleo para estos colectivos. 

El Real Decreto 322185 no sólo no es un slogan 
propagandístico, sino una medida que supone un bcncfi- 
cio real y social para varios miles de personas al servicio 
de las Corporaciones Locales.» 

2. 

3. 

5. 

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el articu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 10 de junio de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgíllo Zapatero Cómez. 

PE 5.932-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Antonio üribarri Murillo. perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular, relativa a situación ac- 
tual de las inversiones del Ministerio de Agricultura, PKS- 
ca y Alimentación en Badajoz y otros extremos, tengo la 
honra de enviar a V. E. la contestación formulada por el 
Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

<< 1 .  La inversión de 15,6 millones de pesetas para Do- 
tación General corresponde a la 2.‘ anualidad de una 
obra de construcción de cinco viviendas, inversión ya 
iniciada en el ejercicio anterior, encontrándose construi- 
da una de las cinco viviendas por lo que es presumible 
que la inversión se finalice el presente año. 

2. La inversión programada para 1985 en el macrosi- 
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lo de Montijo (Badajoz) coi~cspondc a la previsión de la 
liquidación provisional de la obra civil y de las instala- 
ciones del mismo. 

El prcsupucsto total de dicha unidad de almaccna- 
miento es de 385,4 millones d e  pcsctas. cantidad que  ya 
ha sido certificada prácticanicritc en SLI totalidad (381,3 
millones de pesetas); la ccrtil'icaci0ii del total se produci- 
rá e n  un plazo de unos dos iiicscs. 

El silo en cuestión se cricucriti~a totalriicntc terminado 
v se ha previsto que coiiiiciice íi  i.ccibii. gi.ano iniiicdiata- 
mente como prueba de carpa. 

La invcnióii de 10,4 millones de pesetas q u e  figura 
en los Presupuestos Gciici.alcs clcl Estado para 1085, para 
inlraestructura de la red de cu ix io ,  fcrinciitacióii y pro- 
ceso del  tabaco cn rania e11 BadaioL, se refiere a las dis- 
tintas obras de iiiodcrriiiación del Centro dc Fcrniciita- 
ción de Tabacos de Don Benito (Badajo/). 

En estos iiioiiiciito5 est;? c n  lasc. dc rcnli/ncik el 
proyecto de dichas obras, ~ L I C  se espera poder ser contra- 
tadas durante este verano. c iniciarse las mismas en el 
próxiiiio 111~s clc scpticiiibtc \ ociLibre.n 

3. 

Lo que envio ;i v.  L. a los clcctos prcvistos en el artícu- 
lo 190 del Kcglaniciiio del congi~cso. 

Mtidrid, 10 de junio de I9Xá.-EI Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE S.872-11 

Excmo. Sr.: Eii relación con la pregunta formulada poi. 
el Diputado don Eduardo Tarragona Corbcllá, sobre 
9.000 rnilloiies de pcsctas con cargo a los londos del 
Acuerdo Económico Social (AES) para inversiones pú- 
blicas y concici't(JS con el  INEM, tengo la honra de enviar 
a V.  E. la contestación lormulada por. el Gobierno, cuyo  
contenido es el siguiente: 

(c i ,  Que,  la clistrihución del fbnd(J del 50.000 millones 
para inversión pública prevista en el articulo 6 del AES 
se ha realizado con u n  criterio sectorial aprobado por los 
intcrlocutores sociales en el Grupo de traba.jo sobre in- 
versión pública establecido precisamente para distribuir 
dicho londo. En ningún momento, el citado Grupo de 
trabajo tia ptctciidido establecer ningún tipo de rcgiona- 
lización o provincialización de las partidas asignadas. 

La asignación hasta ahora realizada no tiene carácter 
definitivo, ni siquiera a nivel sectorial, cstando sujeta a 
las variaciones que se consideren oportunas en el trans- 
curso de l  ano, en virtud de la autorización que el acucr- 
do del Consejo de Ministros del pasado mes de lebrcto 
(que aprobó el programa de estas inversiones) concede al 
Ministro de Economía y Hacienda para que, a propuesta 
de la dirección General de Presupuestos y previo inlorme 

de la Comisión Tripartita del AES, pueda cuiiibiai. la 
distribución de los progixnias y proyectos. 

De l a  cantidad total se le han asignado ;I Cntal~iiin, 
hasta la fecha, 6,843,600 iiiiIloiic~s d c  pcsctas. 

En el  listado númciu 1 que se xljuiitn se rclac.ioiiaii los 
programas aprobados en el niciicion:iclo ;icuc'rcIo del Cori- 
scjo de Ministros en los q ~ t c  s c  citaba cspiuaniciite SLI 

aplicación en Cataluna. 

cía un aumento de h a s t a  30.000 iiiilloiics de pesetas pai'a 
financiar conciertos del  INEM con Orgaiiisiiios Públicos 
al objeto de i.caliiai. obias \ '  scsi.\,icios de iiitci'Cs gciici.al y 
social generadores de ciiiplco, IiabiCiidosc p ~ ~ c s t ~ p u c s ~ ~ ~ c i o  
para la provincia de Bai.celoiiii 2.307,019 itiilloiics dc pc- 
setas, lo que supone LII I  8,-!.i por ciento del t o t a l  distiihui- 
do hasta ahora (27.300 iiiilloncs) y L I I I  iiici.ciiiciiio del 
X8,23 por ciento sobre la cantidad que Ic coi.i.cspotidio el 
año pasado. 

Que, el plaio piii.ii la piupucsta de coii\,ciiios ;ist 
como para la prcsciitacitiii dc- pi.o\'ectos dc ohias \ '  sct.\,i- 
cios por partc tlc l a s  Coi.poi.aciuiics Localcs cstii i i i i i i  

abici.to por lo que lil  l~cali/.aciOii dc cuii \ ,c>i i ios  lii.iiiaclos \ 

de obras a rcali/ai, I I U  es deliiiiti\.a. 

2 .  Que, por otra piii.tc, el ai . t ic~Io  7 del AES, cstablc- 

3 .  

Hasta la fecha se h a i i  csiiihlccido coii\ C i i i o s  c ~ i i :  

- Ministerio de Obras Piihlicas. 
- Ministci,io de Educacitiii y Ciencia.  
- Instituto de Rcloriiia \. Dcsai.i-ollo Agrario ( I R Y ü A ) .  
- Institcito de Coopci-acióii Ihci.i)anici.ic.ati~i (tci). 
- Ministerio d e l  Intci-ioi.. 

Lo que envio a V .  E. ;I l o s  clcctos pit \ , istos  C I I  c-1 iirticLi- 
lo 190 del Rcglarriento del Coiigicso. 

Madrid, 13 de junio de 198.7. ~ El Scci.ctai'io L I C  Estado,  
Virgilio Zapatero Gómez. 

LISTADO NUMERO 1 

RELACION DE PROGRAMAS A 1.0s OUt: Sli API.ICA- 
RA EL AUMENTO DE LA INVERSION I'UBI.ICA PRE- 
VISTO EN EL AES, EN CATALUNA, SEGUN LO APKO- 
BADO EN ACUERDO DEL CONSEJO DE MINISTROS 

DEL 13 DE FEBRERO DE 1985 

Programa de Vivienda: 

- Construcción de viviendas. 
~ Rehabilitación de vivicnclas. 

Programa de EducaciOn: 

- Construcción, instalacitin y cqiiipnniicnto c l c  C C I I -  

tros de EGB. 
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- Construcción, instalación y equiparamicnto de cen- 

- Construcción, instalación y cquiparnicnto de ccn- 
tros de  cnscnanza media.  

tros universitarios. 

Programa dc car re te ras :  

- Demarcación caiwtcras estado Cataluña 

Programa de Corporaciones Localcs: 

- Obras de infraestructura y cqupaniiciito bisico cii 

- inversiones de caráctci. cultural. 
municipios rriavorcs de 20.000 habitaiitcs. 

Piugrania de Trabajo: 

- Obras de adaptación de edificios adiiiinistrativos. 
~ Acondicionamiento de centros dc FormaciGii Prulc- 

- Acondicionamiento de Oficinas de Eniplco. 
s iona I e n lu nc iona ni ic n t o . 

LISTADO NUMERO 2 

RELACION DE ACTIVIDADES A REALIZAR EN BASE A 
LOS CONVENIOS DE COLABORACION INEM-ORGA- 
NISMOS PUBLICOS FIRMADOS HASTA LA FECHA Y 

CIA DE GERONA 
EN LOS OUE S E  IIACE REFERENCIA A LA PROVIN- 

Convenio INEM-Ministciio de Obras Públic:is 

Las obras  a rcalimr se idiciwi  a los siguiciitcs aspcc- 

~ Acoridicionaniiento de playas y vigilaiicia de Cstas.  

- Limpieza y acondicioiiarriierito de cauces de i-ioa \ '  

- Acondicionamiento de  carreteras. 
- Otras actuaciones correspondientes a coinpctcncias 

tos: 

zonas de dominio público. 

a t r ibuidas  al MOPU. 

Convenio INEM-Ministciw del  Interior 

Las obras  a rcalilat se refieren a los siguiciitcs aspcc- 
tos: 

- Construcción y i.cformas dc casas-cuarteles y Edili- 
cios de la Dirccción General de la Guardia  Civil .  

~ Apoyo y relucrzo de los Servicios de Piutccción Ci- 
v i l .  Planificación de actividades e n  casos de cnicrgcncia, 
anormalidades y catáctrolrcs. 
- Tareas de información, orientación y lorniacióri en 

relación coii las misiones Icgalniciitc encomendadas a 

Protección Civil en escuelas, Ayuntamientos y demás co- 
lcct ividades. 
- Tareas  de apoyo a las Comisarías de la Dirección 

General de Policía e n  zonas turísticas e n  actividades es- 
pecificas dc interpretación de idiomas. 
- Actuaciones diversas para  a tender  necesidades gu- 

bernamentales  de coordinación y seguimiento en el  área 
d c  gestión de  empleo. 

PE 5.933-11 

Esciiio. Sr.: En rclacióri coii la pi.cguntn loriiiulada pui. 

sioiics del Miiiistciio de Trabajo y Scgui.iclad Social, tcii- 
go la honra de enviar a V. E. la coiitcstacioii l(JiTiiuladA 
poi' cI Gobierno. c u y )  contenido es cI sigiiiciitc: 

el Diputado doii A i i t o i i i o  Ui.ibai.ri Mui.illo, sohi.c* iii\.cr.- 

<(Las  inversiones poi. l a s  que se iritcicsa el señor üipu-  
tado se rcnli/nrin a lo largo del cjcr.cicio de 19x5, ta l  

coiiio pi,c\.Cn los Presupuestos Gciici.alcs elel Listaclo.» 

PE 5.900-11 

Eaciiio. si..: Eii i.clac¡oii cuii la pi'cguiiia lui- i i i~i~~icla  por 
cI Diputado don Luis Raniallo (iiii~cia, sobi.c piicsta c>ii 

marcha de las medidas liscnlcs y n o  cstrictaniciitc IiscLi- 
Ics anunciadas cI dia 16 clc abril en 1;i Coriiisioii de Eco- 
norriia dcl Congreso por el M i i i i s i i u  scnoi. Boycr, tc i igo  1;i 
honra cle enviar a V. E.  la contcstiici0ii lo i~ i i i c i lnda  pui' cl 
Gobici-no, c u y o  coritcriiclo es cal aiguicntc: 

<c 1.a pregunta del scfior üiputado queda coiitcstiicla con 
la publicacióii L-II el "B. O. E" del 9 de iiiiiyo del Real  
Decreto 2ílYX.5. dc- 30 cle :ihriI. sobre i n c d i c l x  dc Po1itic.n 
F~cori<iniica. )) 

Lo que  envio a V. E. a los clectos pi-c\,isio cii el ai.ticulo 
190 del Rcglaiiicnto del Coiigi.cso. 

Madrid,  13 dc junio dc 19Xs.-EI Sccrciai ¡u dc Estado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.860-11 
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el Diputado don Eduardo Tarragona Corbcllá, sobre im- 
porte que produjeron las indemnizaciones por accidentes 
laborales ocurridos en la provincia de Barcelona, duran- 
te el ano 1984, tengo la honra de enviar a V .  E. l a  contcs- 
tación formulada por el Gobierno, cuyo contenido es el 
siguien te: 

G El importe total de las indcninizacioncs concedidas a 
travbs del Instituto Nacional de la Seguridad Social por 
accidentes laborales ocurridos en la provincia dc Barcc- 
lona durante el año 1984, asciende a 126.914.632 pesetas, 
cuyo desglose por conccpto5 L I C  prestaciones es el si- 
guiente: 

Auxilio por deluiicióii: 672.019. 
Indcmnimciones a tanto alzado abonadas por dcclara- 

cioncs de ínvalidc/. Permanente parcial y como conse- 
cuencia de fallecimiento de trabajadores: 123.049.1 13. 

Indcmnizacioncs por baremo a consecuencia de lesio- 
ncs permanfntes no invalidantcs: 3.193.500.)) 

Lo que envío a V .  E. a los electos prcvistos en el artícu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 13 de junio dc l985.-EI Secretario clc Estado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.866-11 

Excmo. Sr. :  En relación con la prcgurita formulada por 
el Diputado don Manuel Rcncdo Oinacchcvarría, pcrtc- 
nccicntc al Gr~ ipo  Parlamentario Popular. relativa a si es 
propósito del Gobierno indultar sistemáticamente a to- 
das las pcrsoiias que resulten condenadas en el futuro 
por deli!os de aborto y otros extremos, tengo la honra de 
enviar a V .  E. la contestación t'orniulada por el Gobierno, 
cuvo contenido es el siguiente: 

<c 1 .  N o  es  propósito del Gobierno indultar sistcmáti- 
camcnte a todas las personas que resulten condenadas en 
el futuro por delitos de aborto. 

El Presidente del Gobierno no considera que una 
política de indulto sistemático de delitos tipificados en 
nuestro Código Pcnr! Luiitribuya a hacer respetar social- 
mente los valores protegidos por las leyes penales. 

El Gobierno no piensa aplicar el criterio de indulto 
sistcmático respecto de ningún delito tipificado cn nues- 
tro Código Penal.)) 

2. 

3.  

Lo que envío a V .  E. a los efectos previsto en el artículo 
190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 4 de junio de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.884-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, pertenc- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, relativa a sub- 
venciones entregadas por el Patronato de Apuestas Mu- 
tuas Deportivo-Bcnbficas durante 1983 y 1984, a los ór- 
ganos deportivos de la provincia de Barcelona, tengo la 
honra de enviar a V .  E. la contestación formulada por el 
Gobierno, cuyo contenido es  el siguiente: 

«El Rcal Dccrcto 2671/81, de 13 de noviembre, de 
Apuestas Mutuas Deportivo-Benéficas, sobre distribución 
de la rccaudaciún de quiniclas. en vigor, determina en su 
artículo I ." lo siguiente: "La recaudación íntegra obteni- 
da por el Patronato de Apuestas Mutuas Deportivo-Bené- 
íicas se distribuirá en la proporción del 55 por ciento 
para premios, el 22 por ciento para el Consejo Superior 
dc Deportes, el 1 1  por ciento para las Diputaciones Pro- 
vinciales s el 1 1  por ciento para el Patronato de Apuestas 
Mutuas Deportivo-Benéficas para atender a sus gastos de 
administración y las obligaciones que están a su cargo, y 
el 1 por ciento para los Clubs de fútbol con jugadores 
profesionales en su plantilla, que lo percibirán a través 
de la Federación Española de Fútbol, de acuerdo con las 
normas de aplicación que se establezcan". 

El 22 por ciento para el Consejo Superior de Deportes 
integra, junto con otros, su Presupuesto de Ingresos con 
el que se financia el presupuesto de gastos. 

En cuanto al 1 1  por ciento para Diputaciones Provin- 
ciales, entre las que estará la de Barcelona, independicn- 
tcmcntc del 1 por ciento que el PAMDB entrega a la 
Federacibn Española de Fútbol directamente. el 55 por 
ciento que destina a premios y el 1 1  por ciento que le 
corresponde para gastos de administración y otras obli- 
gaciones, es el propio Patronato quien hace la distribu- 
ciún, siendo ese Organismo el que puede informar sobre 
los criterios quc utiliza s las cantidades que asigna, dado 
que se trata de un asunto de su directa competencia y no 
de la del Consejo Superior de Deportes.» 

Lo que envío a V .  E. a los efectos previsto en el artículo 
190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 13 de junio de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.885-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, relativa a sub- 
venciones entregadas por el Patronato de Apuestas Mu- 
tuas Deportivo-Benéficas, durante 1983 y 1984, a los ór- 
ganos deportivos de la provincia de Gerona, tengo la 
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honra de criviar a V .  E. la conicstacihn lormulada por el 
Gobierno, c u w  conicnido es el siguiente: 

([El Real Decreto 2671/81. de 13 de noviembre, de 
Ap~icsias  Mutuas Dcpoi.tivo-Bcnc;licas, sobrc d i s t r i b u c i h  
de la rccuudación de las quiniclas, en vigor, dctermina,  
cn su ariiculo l:,, lo siguiente: "La recaudación integra 
obtenida por el Patronato de Apuestas Mutuas Dcporti- 
vu-BciiClicas se distribuirá cri la proporción dcl 55 por 
ciciito para premios, el 22 por cicnto para el Consejo 
Superior de Deportes. cl  1 I por ciento para  las Diputa- 
ciuncs Proviiicialcs y el 1 I por- ciento para  el Patronato 
clc Apuestas Mutuas ücporii\w-Bcni.licas para  a tender  a 
sus pastos de Adminisiración y las obligaciones que están 
a su cargo. y el I por ciento para los Clubs de Fútbol con 
jugadores prolesionales en su plantilla, que lo percibirán 
ii  tra\.L;s de la Fcdcracioii Española de Fútbol, dc acuerdo 
coii l a s  riorniiis de aplicación que se csiablc/.can". 

El 22  por ciciiiu pai-a el Consejo Superior de Deportes 
i i i t cpa ,  junto coii oti.us, su Presupuesto de Ingresos con 
L-l q u c  sc  liiiaiicia L-l PI .L*?>LI~LICJ~O de Gastos. 

En ~ . ~ i a i i t ~  a1 I I poi. ciento piii.a Diputaciones Provin- 
cinlcs, ciitrc l a s  que  catara In clc Ccrona,  indcpcridicntc- 
iiiciitc del I por ciciiiu que  el  PAMOB entrega a la Fcde- 
ixiói i  Española clc Fiitbol dii~c~cianicntc, el 5 5  pui' ciento 
c l i ic  clcLstiii;i ;I pi.cbiiiio4 \ L ~ I  I I por cicntu quc Ic corres- 
p i i  i elc. pii i';i g:i\ I <  14 LIC. ;id ni i ti i st rac ¡ U n  \ '  o1 i'as o b 1 i gac ¡o- 
m.5,  c-4 cI pi.opio P:iii.uiiiiio quien hace la clisiribuciim. 
\iciiclu L * ~ C  0i-g;iiiisiiiu el que puede inlorniar wbi-c lus 
c . i . i t c i i ) s  que utili/ii \ las cantidades quc  asigna, dado 
q w  sc t i ' a t i i  de i i i i  ; i s ~ i i i i o  de su directa conipctcncia 1, nu 
clc I;i clc*l C'oiiscjo SLipc.i.ioi. de Dcpoi.tcs.* 

PE 5.915-11 

" El Gobicrno I1n ilJiii~id0 lus iiicdidas iicccsarias para 
poder niaiitciicr ;i la Empresa Hullasa en luncionaiiiiciiio 
cn taiiio se dcíiiic el luiuro a largo plam de la niisnia. 

iiisicrio de Trabajo,  el MiiiisiL5iio de Industria ? Encrgiü 
ha puesto en iiiarclia liacc aiio \ iiicdio una prospección 

Adciiilis dc I ~ IS  sub\ciicioiicS iiiiliiilcs que ciiti'cea e l  Mi- 

de las reservas posibles de Hullasa con el fin de poder 
evaluar e l  futuro cconbmico de las explotaciones. 

Esta prospección dc las reservas se encuentra próxima 
a su terminacibn. de manera que  en el otono de cstc ano 
podrán definirse cuáles son las perspectivas de la mina a 
medio y largo plazo. 

En ese momento es cuando habrá que tomar las mcdi- 
das económicas precisas para  mantener  el empleo en 
condiciones de perdidas que puedan ser absorbibles por 
la Comunidad y decidir sobrc cuál ser& el s ta tu3 juridico 
fu turo  en que la mina deberá seguir luncionando. Enton- 
ces es cuando procederá estudiar la creación de la nueva 
empresa que asuma la responsabilidad de este lunciona- 
m ie n to . J> 

Lo que envío a V .  E. a los electos prc\,istos en cl articu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 13 de juniu de I9HS.-EI Scci.ctario de Estado, 
Virgllto Zapatero Córnez. 

PE 5.918-11 
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carbón, difíciles de  lavar por los procedimientos tradicio- 
nales. 

Asimismo, se han instalado nuevos equipos de detec- 
ción de las emisiones contaminantcs de la Central y se ha 
adjudicado ya la ampliación del equipo de filtros clcc- 
trostáticos de la Central para reducir las emisiones de 
partículas a unos niveles comparables con los de los paí- 
ses más exigentes. 

También se han utilizado estudios y ensayos para la 
depuración del SO2 de los humos, pero, antes de pasar a 
la etapa de proyecto en construcción de este sistema de 
depuración, parece aconsejable comprobar que el por- 
centaje de azufre contenido en el carbón se puede scpa- 
rar antes de su introducción en la caldera. 

Estas acciones ya iniciadas suponen un volumen de 
inversión apreciable v van a continuar realizándose has- 
ta lograr resolver totalmente los problemas ambientales 
de la mencionada Central, evitando a la vez crear otros 
nuevos en la minería del lignito negro.» 

Lo que envío a V.  E. a los efectos previstos en el artícu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 13 de junio de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.917-11 

Escmo. Sr.: En relación con l a  pregunta lormulada por 
el Diputado don Isaias Zarazaga Burillo, pcrtcnccicntc al 
Grupo Parlamentario Popular, sobre resultados del Plan 
de Vigilancia Radiológica Ambiental en la Central Tt'r- 
mica de Andorra (Tcruel), y otros cstrcmos, tengo la hori- 
ra de enviar a V .  E. la contestación lormulada por el 
Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

((El Plan de Vigilancia Radiológica Ambiental de las 
centrales de carbón está todavía en lasc de estudio prcli- 
minar por haberse dado prioridad a otros temas ambien- 
tales más apremiantes. Esto trabajo, que probablemente 
estará definido antes de terminar el presente año, se rca- 
lizará a Iq largo de los anos 1986 y 1987.n 

Lo que envío a V. E. a los electos previstos en el articu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 13 de junio de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.916-11 

Excmo. Sr.: En relacion con la pregunta formulada por 

el Diputado don Isaías Zarazaga Burillo, pcrtcnccicntc al 
Grupo Parlamentario Popular, relativa a clases, áreas de 
extensión, estimaciones v resultados alcanzados por los 
sistemas bioindicadorcs, que según manifestaciones del 
Gobierno, controlan la emisión e intensidad del impacto 
ambiental (lluvia ácida) procedente de la Central Termi- 
ca de Andorra (Tcrucl), tengo la honra de enviar a V.  E. 
la contestación formulada por el Gobierno, cuyo contcni- 
do es el siguiente: 

«El control de agua de lluvia en los alrcdcdorcs de la 
Central Termica de Tcrucl da valores s in  acidez libre, 
esto es, el impacto anibicrital de las emisiones de dicha 
Central no se manifiesta como lluvia ricida. Por otra par- 
te, el estudio de los líquciics de las zonas supuestamente 
afectadas ha llevado, asimismo, a la conclusión de que 
no csistc una contaniinación que pueda ser nociva para 
la vida vegetal, pero como esto últinio está en contradic- 
ción con otras teorías que atribuyen a la contaminación, 
y no a las plagas csistcntcs, el mal estado de algunas 
masas de pinares, se esta  procediendo a realizar nuevos 
estudios con el l in de dctcrniinar linaliiicntc si se produ- 
ce o no esa contaiiiiiiacioii.)) 

Lo que ciivío a V .  E.  a los clcctos previstos en  el artícu- 

lo 190 del Rcglnniciito dcl Coiigrcso. 

Madrid, 13 de juiiio de lY85.-El Sccrcturio de Estado, 
Virgilio Zapatero Cómez. 

PE 5.919-11 

"La norniati\,a act~ial cspiiiiola sobi~c l o s  i i i \~c lcs  cle i i i -  

misión establece UIIUS Iíiiiitcs no i l i L I \ '  clilci.ciitcs de los 
establecidos por otros países y ,  en todo c a w ,  aliora se 

a adecuar a la de la Coniunidad Ecoiióiiiica Europea. 
En lo que se rclicrc a la Central Termica de Aiidoiu 

(Tcrucl), los resultados de las incdicioncs de niveles de 
inmisión de SO, en las m n a s  quc pucdcii ser alcctadas 
por dicha Central cstiiri dciitio de los limites adniitidos 
ya que la gran altura de su cliinicnca pcriiiitc la dilucióii 
de los contaminantes emitidos. N o  obstante. las nicdicio- 
ncs deben extenderse a un período de tiempo mayor con 
el fin de que puedan producirse todas las circunstancias 
mctcrcolbgicas posibles y poder así medir sus dilcrcntcs 
efectos. 

Por su parte, los niveles de emisión permitidos en Es- 
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